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国際ロータリー第2840地区
2022－2023年度

ガバナー　中野正美

　2020年２月初めに客船ダイヤモンド・プリンセス号が横浜港に接岸してから、日本国内の新型

コロナウイルス感染症の騒ぎが始まりました。未知の感染症で対策もわからず、どれだけの感染力、

感染者の重症化率・致死率も不明で、有名人の死亡報道や集中治療室とかECMOといった言葉が目

や耳から飛び込んできて不安が煽られて毎日が戦戦恐恐でした。国際ロータリー第2840地区は森

田年度の後半、山田年度、足立年度では様々な奉仕活動や例会が影響を受けてしまいました。一方

ICTの利用が活発に行われるようになりました。各種セミナーや委員会活動、例会がインターネッ

トを利用した会議システムで行われ、自宅からの参加も可能になったのは評価できる点です。しか

しコミュニケーションの基本は対面で行うもので、2022年－2023年度のロータリー活動は対面を

重視したいと思います。しかしインターネットを利用した会議システムも大いに利用して、小まめ

な情報交換・情報共有を行ってまいりたいと思います。

　昨今のテレビやネットを見ているとダイバーシティDiversityやインクルージョンInclusion、エク

イティーEquityといった言葉がニュースに出てきています。

　実際にロータリー以外の団体でインクルーシブパレードと銘打ったパレードも行われました。イ

ンクルーシブパレードは、ダイバーシティ＆インクルージョンを実現するために、障がいを持った

人と、持っていない人を「友達にする」ことを目的に企画したパレードです。

 

　ロータリー活動の中だけの言葉ではないのです。

　ガバナー月信【GOVERNOR'S MONTHLY LETTER To Rotary club president and secretaries】

は会長・幹事だけでなく、多くのロータリアンに一度は目を通していただけるよう努めてまいりた

いと思いますのでよろしくお願いいたします。

ガバナー月信の発刊にあたり
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ガバナープロフィール

国際ロータリー第2840地区
2022-2023年度ガバナー
太田ロータリークラブ

中野 正美
Masami Nakano

略　　　歴

生年月日 1949年８月23日

住　　所 太田市

職　　業 医師

現　　職 医療法人　聖ぶどうの会　理事長

学　　歴 杏林大学　医学部　卒業

公　　職 1992-2014年 太田市医師会　理事

 2014-2019年 　　同　　　　副会長

 2020- 　　同　　　　会長

ロータリー歴

【クラブ】 1992年12月　　 太田ロータリークラブ入会

 2011-2012年度 会長

 2012-2013年度 会長

【地　区】 2017-2018年度 第４分区ガバナー補佐

 2021-2022年度 ガバナーエレクト、地区三役連絡会議副議長

  地区戦略計画委員会委員、会員組織強化委員会副委員長

ロータリー財団

ポールハリス・フェロー（マルチプル）、メジャードナー

ポールハリスソサエティ

米山記念奨学会

米山功労者（マルチプル）
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RI会長プロフィール

2022-2023年度会長
ウィンザー・ローズランド　ロータリークラブ

カナダ（オンタリオ州）

ジェニファー E. ジョーンズ
Jennifer E. Jones

略　　　歴

　1997年ロータリー入会、現ロータリー財団管理委員、地区ガバナー、モデレーター、研修リー

ダー、委員会委員長、理事、RI副会長、ロータリー強化諮問グループ委員長を務めました。ロー

タリーのブランド活性化の取り組みでリーダー的役割です。

　ウィンザーにあるMedia Street Productions Inc．の創業者兼社長、ウィンザー大学の理事長、

ウィンザー・エセックス地域商工会議所の元会頭。

　奉仕活動が称えられYMCA Peace Medallion、Queen's Diamond Jubilee Medal、カナダ人初

のウェイン州立大学Peacemaker of the Year Awardを受賞、法学の博士号（LL.D．）。

　政治家、世界的リーダーと共に働き、意識を高め、数億ドルを使ってマラリアやエイズその他の

感染症の予防対策を教え、平和を支援し、世界の発展途上国できれいな水と衛生を提供するプロジェ

クトに参加しています。

　ポリオ撲滅のため１日で525万ドル（約６億円）以上を集めたロータリー・ポリオゴルフデー「募

金活動」を催しました（ジュピター、米国フロリダ）。世界中でCOVID-19#RotaryRespondsイ

ベントで、COVID-19救済事業の資金を集めました。

　現在ポリオ根絶活動のため１億5,000万ドルの募金を目指す「End Polio Now：歴史をつくる

カウントダウンキャンペーン委員会」の共同委員長。

　Ｊ．ジョーンズ会長エレクトは「私たちがロータリアンであることの根幹をなす原則は『ロータ

リーの中核的価値観』、『ロータリーの目的』、『四つのテスト』だと述べています。

　また会長に指名されるにあたり声明を発表しています。

　ロータリーの「Diversity（多様性）、Equity（公平さ），Inclusion（インクルージョン）【DEI】に

関する声明」の重要性を理解しています。「多様性」、「公平さ」、「インクルージョン」を最優先し、

女性会員や40歳未満の会員を増やすには、まずリーダー陣がこれを実践し、そのメンバー構成に

反映させていく必要がある。「どちらの目標でも２桁の成長を目指し、ロータリーファミリー全体

を見失わないようにします。
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ガバナーエレクトプロフィール

国際ロータリー第2840地区
2022-2023年度ガバナーエレクト

沼田ロータリークラブ

保坂 充勇
Mitsuo Hosaka

略　　　歴

生年月日 1951年12月26日
住　　所 沼田市
職　　業 不動産鑑定士
現　　職 三満不動産鑑定事務所　所長
学　　歴 国士館大学 政経学部 経営学科 卒業
公　　職 2013-2014年 （公社）群馬県不動産鑑定士協会　副会長

 2015-2016年 　　　　　　　同　　　　　　　  会長

ロータリー歴

【クラブ】 2000年７月　　 沼田ロータリークラブ入会
 2013-2014年度 会長
 2015-2016年度 地区研修・協議会実行委員長
 2016-2017年度 研修特別委員会委員長、クラブ研修リーダー
 2017-2020年度 長期戦略特別委員会委員長

【地　区】 2006-2009年度 地区幹事（２年目横山公一ガバナー年度）
 2009-2012年度 地区研修委員会委員
 2009-2010年度 ロータリーの友地区代表委員
 2015-2016年度  地区研修委員、職業・地域社会・国際奉仕委員会委員長
 2019-2020年度 ガバナー補佐

ロータリー財団

ポール・ハリス・フェロー（マルチプル）

米山記念奨学会

米山功労者（マルチプル）
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ガバナーノミニープロフィール

国際ロータリー第2840地区
2022-2023年度ガバナーノミニー

桐生ロータリークラブ

森 末廣
Suehiro Mori

略　　　歴

生年月日 昭和33年７月６日

住　　所 群馬県桐生市

職　　業 株式会社森エンジニアリング　代表取締役

 開発技術株式会社　相談役

 mEホールディングス株式会社　代表取締役

ロータリー歴

【クラブ】

 1999年10月４日 桐生ロータリークラブ入会

 2007-2008年度 桐生ロータリークラブ幹事　

 2011-2012年度 地区米山記念奨学委員会委員

 2012-2013年度 地区副幹事

 2017-2018年度 地区国際奉仕委員会委員長

 2020-2021年度 桐生ロータリークラブ会長

ロータリー財団

マルチプルポール・ハリス・フェロー

米山記念奨学会

第２回米山功労者
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国際ロータリー第2840地区
2022－2023年度

ガバナー　中野正美

　日本では1945年８月15日に太平洋戦争が終結して以来、戦争を経験していません。そうです「戦

争を知らない子供たち」がほとんどになってきています。人間が幼いころの記憶を留めておけるの

を４～５歳くらいからと考えると、太平洋戦争の記憶をしていらっしゃる方たちは昭和15～16年

生まれくらいの方たちでしょうか。日本の周囲では朝鮮戦争やベトナム戦争がありましたが。

　しかし今年ほど戦争とはなんと悲惨なものか。そして平和の尊さ、さらに平和とは如何に脆いも

のかを実感させられている年はないのではないでしょうか。2022年２月24日を機に世界の様子は

一変してしまいました。それまで平和に暮らしていたウクライナの人たちの生活が崩壊してしまい

ました。ウクライナ国内の昨年のクリスマスや新年のお祝いの風景が、はるか遠い過去の出来事だっ

たようにニュース映像が流れていました。

　「どうして人間は戦争をするんだろう？」という疑問に、「戦争をしたい人間、させたい人間がいる

から」と答えていた識者がいました。しかし戦争をやめさせよう、困っている人たちを助けたいと思っ

ている人たちも沢山います。関東大震災の時にいち早く日本に援助の手（義援金）を差し伸べてく

れたのが国際ロータリーだったと聞いています。医薬品をそろえるのにも、食べ物を調達し、保管し、

配るのにも、雨露を凌ぐ場所を提供するにもお金が必要です。その点で当地区が10万ドルの拠出は

大変意味があった事でした。ロータリーのビジョン声明は「私たちは世界で、地域社会でそして自

分自身の中で持続可能な良い変化を生むために人々が手を取り合って行動する世界を目指していま

す」。いま私たちは紛争地域に行くことはできません。しかし財団への寄付で紛争地域への援助は可

能です。災害救援基金などへの寄付などで援助は可能です。

　ジェニファー・ジョーンズRI会長はテーマとして「Imagine Rotary　イマジン　ロータリー」を

掲げました。「想像してみてください。戦争のない平和な世界を。きれいな水を飲める世界を。ポリ

オのない、病気のない世界を。母と子が幸せに暮らせる世界を。すべての子どもたちが文字を読め

るようになる学習ができる世界を。地球環境が元に戻った世界を。想像したら私たちにはそれを実

行に移す責務があります」と言っています。一回の支援ではなく継続する寄付を続けようではあり

ませんか。My Rotaryから少額でも可能です。

ガバナーメッセージ
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　コロナ禍でのガバナーノミニー、ガバナーエ

レクト、そしてガバナーとしてのご活躍　お疲

れさまです。「ロータリーを壊すのは前例を踏

襲すればよい」という言葉を足立直前ガバナー

は時々使われていましたが、コロナ禍では前例

を引き合いに出すことすら叶わぬこともあっ

たのではないでしょうか。予定されていた行事

も変更を余儀なくされ、またバーチャルリアリ

ティーを駆使した諸会議でも予期しない状態に

陥ったりしたこともあったと思われます。しか

しそんな中でもポリオデーとして行われた記念

のチャリティーコンサートは聴衆の半分以上は

ロータリアン以外だったことは公共イメージ

アップにつながり、成功だったと確信します。

そして地区大会も人数制限はあったもの対面方

式で行えたことは大成功でした。前橋東ロータ

リークラブとして初めてガバナーを排出された

にもかかわらず、石原代表地区幹事を始めガバ

ナースタッフのご活躍は拝見していて素晴らし

いものがありました。クラブの皆様、特に副幹

事の皆様方の成長は当地区の財産となり、クラ

ブ運営や地区運営の大きなパワーとなるに違い

ありません。これ

からもRI2840地

区のためご指導・

ご鞭撻・ご協力を

よろしくお願いい

たします。

　中野ガバナーの温厚な人柄は衆目の一致する

ところです。太田クラブの会長を２期連続で務

め、ガバナー補佐を歴任される等の輝かしい

ロータリー歴を誇り、医業では地元医師会の会

長等を務める等まさにリーダーに相応しい手腕

を発揮されています。

　新型コロナ感染のために、ロータリーは十分

な活動ができない状態が続き、それは、クラブ

や地区の行事に止まらず、アメリカ・フロリダ

州で開催予定であった国際協議会もバーチャル

な内容に変更されました（その結果、中野ガバ

ナーも、私と同様に、アメリカに行かずにガバ

ナーになりました）。しかし、ようやくコロナ

感染も落ち着きを見せ、中野ガバナーの思い描

くクラブ支援や地区運営が実現できる環境が到

来したようです。

　私は、中野ガバナーの地区スローガン（みん

なのロータリー、みんなでロータリー、さあ！

奉仕に出かけよう）に注目しています。ロータ

リーは、会員相互で思いを共有し、楽しまなけ

れば意味がないことを分かりやすく表現して

いるからです。また、新たな重点分野の「環

境」をキーワードに据え

ることで、各クラブやロー

タリアンに明確な目的意

識と活動のインスピレー

ションが与えられました。

　中野ガバナーのリー

ダ ー シ ッ プ の も と、 第

2840地区の45クラブと

会員の皆様が、元気で充

実した活動ができること

を大いに期待しています。

中野正美ガバナー・足立進直前ガバナー　エールの交換

足立進直前ガバナーへ
ガバナー　中野正美

中野ガバナーに期待します
直前ガバナー　足立 進
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Imagine Rotary (イマジン　ロータリー)

　2022年１月20日　シカゴ時間午前８時（日本時間午後11時）からジェニファー・ジョーンズRI

会長エレクトのテーマ講演がWEBで生中継されました。これは2022年の国際協議会がリアルでは

なく２月７日～15日（日本時間）のオンライン開催になったため、早めに世界中のガバナーエレク

トにテーマとテーマカラーを周知するために開かれたものでした。

　日本時間午後10時30分からサイトにアクセスするように指示がありました。入ってみると、オー

プニングセレモニーで女性２人、男性２人のボーカルグループのステージが始まりました。その後

ジェニファー・ジョーンズ会長エレクトがステージに登場しました。いろいろエピソードを話した

後で「50年前、美しい歌詞が含まれたレコードが録音されました。私はその中に好きな詞がありま

す。」とスクリーンに好きな歌詞を紹介しました。

You may say I'm a dreamer

But I'm not the only one

（君は僕を夢ばかり見ているっていうかもしれない

　だけど僕一人だけじゃない）

　これってジョン・レノンの「イマジン」の一節じゃないか！もしかして会長エレクトのテーマっ

て「イマジン？」。そしたら次にIMAGINE ROTARYの文字とあのロゴマークが発表されたのでした。

　ジェニファー・ジョーンズ会長エレクトは言いました。

「人はみんな夢を持っています。しかし行動するか、しないかは選択です。想像してみてください、

ポリオがなくなった世界を。想像してみてください、すべての子供たちが読むことを学べる世界を。

疾病のない世界を、みんなが安全な水を使える世界を、世界に平和が築かれたときのことを」。そ

して「大きな夢を見たとき、それは同時に私たちには責務となります。やさしさ・愛・希望を持ち、

ベストを尽くせる世界を想像してみてください。朝起きて昨日ではなく明日を想像するのです」。

　ジョーンズ氏の好きな歌詞の一節の続きは講演では述べませんでしたが、ジョン・レノンの歌詞

では次のように続きます

Ｉ hope someday you'll join us（いつかみんなが一緒になって）

And the world will be as one（世界が一つになるように願っています）

2022年ロータリー国際協議会　テーマ講演要旨
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　ロータリーの基本と革新そしてインパクト

　100年以上前からロータリーの基本は『ロータリーの中核的価値観』、『ロータリーの目的』、『四つ

のテスト』で不変のものですとジョーンズ氏は言います。しかしロータリーは常に進歩し、時代や

世界のニーズに適応し応えなければロータリーの存続は危ういものと思われます。

　ジョーンズ氏の町ウィンザー市はかつてカナダの自動車産業の中心地でした。しかし時代の変化

の波について行けず工場は閉鎖され数千人もの失業者が出ました。市は改革を迫られ、自動車産業

のノウハウを生かして改革を実施し、今では農業関連産業、医療、宇宙航空技術分野でリードする

都市となっています。ロータリーも私たちの目的を理解してくれて、親睦と奉仕に参加してくれる

ような会員の参加が必要なのです。参加を促すのには「居心地のよさと思いやる気持ち」が重要です。

会員がどんなことを求めているかを聞き、どんな責務を与えるか、目的と情熱を作り出し、会員へ

の思いやりがなければ、地域社会にも奉仕はできません。ロータリーでの参加型の奉仕、人間的成長、

リーダーシップ開発、生涯にわたる友情こそが、目的意識と熱意を生み出します。これが私たちの

責務です。

　もう一つの経験を話しました。「ある日午前６時45分に、一人のロータリアンから連絡がありま

した。その人は数年前にハンブルグのロータリークラブで講演したときに知り合った方でした。彼

のクラブはアフガニスタンのカブールで平和活動をしている若い学生と知り合いで、今、彼女が危

険にさらされている、何とかして避難する飛行機に乗せてあげることはできないかというものでした。

自分には何が出来るだろうかと考え、落ち込んでしまいました。しかしmagic of Rotaryです。数年前、

別のロータリアンから元ロータリー平和フェローを紹介してもらったことを思い出し連絡が取れて、

１日もたたないうちに避難者リストに加えられて、２日後ヨーロッパ行きの飛行機に乗ることがで

きたことを知りました。これこそインパクトです。周りの世界が一体化し、ストーリーが生まれます。

インパクトの唯一の障害はイマジネーションのバリアです。

　そして私はDEI（多様性、公平さ、インクルージョン）の重要性を理解しています。バリアを取

り除くことは、インクルージョンの要です。そしてインクルージョンは会員増強の要です。2023

年までに女性会員を30％にするという目標がありますが、それはあくまで過程であって最終的には

50％が目標です。またローターアクト会員を徐々にロータリー会員と同等になるようにして行きま

す。変化を受け入れることは新しいクラブのモデル（革新的クラブ・活動分野に基づくクラブ）を

受け入れることでもあり、新クラブを設立することを目標にしてください。そして今年度も女児の

エンパワーメントも継続します。

　ロゴマークの説明もありました。ヒューストンの次の国際大会はメルボルンで開催されます。オー

ストラリアの先住民アボリジニのデザイナーと相談して決めました。アボリジニでの丸い輪は人々

の繋がりを意味します。周りの点は私たちみんなでもあり、７つの点はロータリーの重点分野も表

します。輪と周りの点を合わせて、私たちの行く先を示す導きの北斗七星。緑のラインは困難なこ

とにも立ち向かい、土を掘り、困難を打ち破るために用いる杖・棒、そしてその行動を起こす人々

を示します。カラーは紫・緑・白です。紫はポリオ、緑は環境、白は平和、力強さと新しさを表現

しています。違いを表現しつつも、繫がりを大切にしたいとの考えです。そしてこれらの色は女性

運動の色でもあり、私にとって歴史の色でもあります。

　ロータリーで特別に繋がりあっている私たちは個性を、それぞれ表現する自由を尊重します。

DEIを褒めたたえ、推進します。

　想像してみてください。そして行動してみましょう。
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日　時／2022年5月16日（月）　19：00～
会　場／オンライン開催
出席者／ 足立進ガバナー、山田邦子直前ガバナー(アドバイザー)、石原保幸代表地区幹事、

小見山健次委員長、石井國雄委員、星野尚香委員、林 義行委員、伊藤好則委員、
　　　　藤原崇史地区副幹事、山岸 睦地区副幹事
　　　（ゲスト）中野正美ガバナーエレクト、松島光男次年度委員長
報告者／地区副幹事　藤原崇史（前橋東RC）

【議事録】　司会：ICT推進委員会委員長　小見山　健次

　足立年度最後となる本会議では中野正美ガバナーエレクト・松島光男（新）ICT推進委員長をお

招きし、「次年度・新体制にどう引き継ぐか」のテーマに沿って、意見交換が行われました。

　足立ガバナー・山田アドバイザー・各委員より一年を振り返っての反省、松島（新）ICT推進委

員長・足立（新）アドバイザー・中野ガバナーエレクトより次年度・新体制への抱負をいただくな

ど意義のある引継ぎ会となりました。

【ご報告】

　本年度ICT推進委員会は活動方針として３つ掲げており、その中でもMyRotary登録率アップ（足

立年度目標50％）に注力して活動を行ってきました。年度の最後にこのようなご報告ができ、大変

嬉しく思うと同時に1年間ご尽力いただきました皆様に、改めてここに感謝申し上げます。

足立年度　第９回ICT推進委員会
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日　時／2022年６月18日（土）　9：30～10：30
会　場／ロイヤルチェスター前橋
出席者／ 足立進ガバナー、山田邦子直前ガバナー、中野正美ガバナーエレクト、
　　　　保坂充勇ガバナーノミニー、石原保幸代表地区幹事、岡部幹雄地区幹事、
　　　　栁田秀男地区幹事、西巻忠彦地区会計長、鴻田 敦地区財務委員、
　　　　長島章博地区財務委員
報告者／足立年度代表地区幹事　石原保幸（前橋東RC）

　６月18日（土）午前９時30分よりロイヤルチェスター前橋に於いて足立ガバナー年度の「地区

三役連絡会議」が開催されました。

　昨年、山田ガバナー年度より引き継いだ事項も含め、新たに足立ガバナー年度からの引き継ぎ事

項が中野年度のスタッフに引き継がれました。

足立年度　地区三役連絡会議



132022-2023  Vol.1

日　時／2022年６月18日（土）　10：30～12：00
会　場／ロイヤルチェスター前橋
出席者／ 足立進ガバナー、清章司パストガバナー、森田 均パストガバナー、曽我隆一パストガバナー、横山公一パストガバナー、

福田一良パストガバナー、安藤震太郎パストガバナー、疋田博之パストガバナー、本田博己パストガバナー、
竹内正幸パストガバナー、生方 彰パストガバナー、田中久夫パストガバナー、宮内敦夫パストガバナー、森田高史パストガバナー、
山田邦子直前ガバナー、中野正美ガバナーエレクト、保坂充勇ガバナーノミニー、石原保幸代表地区幹事、岡部幹雄地区幹事、
栁田秀男地区幹事、西巻忠彦地区会計長、鴻田敦地区財務委員、長嶋章博地区財務委員

報告者／足立年度地区副幹事　川嶋 潤（前橋東RC）

次　　第

【ガバナー挨拶】  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ガバナー　　足立 進

【報告事項】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ガバナー　　足立 進

 １．2021-22年度　地区主要行事報告

 ２．地区会員数報告

 ３．2021-22年度　MyRotary登録率達成報告

 ４．2021-22年度　ロータリー財団寄付実績報告

 ５．2021-22年度　地区補助金申請・支給実績報告

 ６．2021-22年度　グローバル補助金申請・支給実績

 ７．2021-22年度　米山記念奨学会寄付実績報告

 ８．2021-22年度　地区会計収支報告

【2022年規定審議会報告】　　　　　　　　　　　　　　　　規定審議会代表議員・PG　本田博己

【2022-23年度報告事項】　　　　 　　　　　　　　　　　　　　　ガバナーエレクト　中野正美

 １．2022-23年度　地区主要行事　一部変更の報告

 ２．2022-23年度　周年クラブ　日程変更の報告

 ３．2022-23年度　地区会員必携　一部訂正・変更の報告

 ４．ガバナーエレクト事業報告

 ５．その他

【諮問事項】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ガバナーエレクト　中野正美

 2022-23年度　クラブ活性化ワークショップについて

【その他】

足立年度　第５回ガバナー諮問委員会
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日　時／ 2022年６月18日（土）　11：00~12：00
会　場／ロイヤルチェスター前橋
出席者／ 足立年度ガバナー補佐、中野年度ガバナー補佐
報告者／地区副幹事　藤川 孝（前橋東RC）

　足立年度の最後の地区行事となります「現・新ガバナー補佐　引継ぎ会」が、足立年度ガバナー

補佐および中野年度ガバナー補佐の皆様にお集まり頂き開催されました。

　第１分区の黒岩千春現ガバナー補佐の進行で全員の自己紹介の後、連絡事項や個別の引継ぎ等を

していただき、最後に足立ガバナーよりご挨拶をいただきました。

日　時／ 2022年６月18日（土）　11：00~12：00
会　場／ロイヤルチェスター前橋
出席者／足立年度地区副幹事、中野年度地区副幹事
報告者／地区副幹事　藤川 孝（前橋東RC）

　足立年度の地区副幹事および中野年度の地区副幹事が集まり「現・新地区副幹事　引継ぎ会」が

開催されました。全員の自己紹介の後、各担当者の質問・引継ぎ等、活発に和やかに開催され、無

事に終了致しました。

足立年度　現・新ガバナー補佐　引継ぎ会

足立年度　現・新地区副幹事　引継ぎ会
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日　時／2022年６月11日　16：00～16：40
会　場／ホテルメトロポリタン高崎
出席者／ 足立進ガバナー、竹内正幸パストガバナー、田中久夫パストガバナー、中野正美ガ

バナーエレクト、保坂充勇ガバナーノミニー、石原保幸代表地区幹事、桺田秀男地
区幹事、板橋一博委員長、高沢克治副委員長、川嶋 潤地区副幹事

報告者／地区副幹事　川嶋 潤（前橋東RC）

　2023学年度の米山記念奨学生選考に向けての指定校選定会議が行われました。この指定校に選定され

た各学校の担当者は８月に当地区で開催する「指定校説明会」にて米山記念奨学事業についてのあゆみや

応募の流れ、どのような奨学生を推薦していただくかの説明を受けます。それに基づき学内選考を行い、

通過した学生のみが来年１月に当地区で開催する「米山記念奨学生選考会」に臨むこととなります。この

日の会議においては県内の６校の大学が選定され、それぞれの大学に推薦者数を割り当てました。推薦者

予定数は全体で36名、このうち来年1月の選考会で合格となるのは18名の予定です。今回の会議より指定

校の推薦を受けた素晴らしい留学生の皆さんが選考を通り米山記念奨学生となることを期待しながら会議

は締めくくられました。

　次　　第　　　　　　　　司会　板橋一博委員長

　　開会　　　　　　　　　　

　　ガバナー挨拶　　　　　ガバナー　　　　　　　足立　進

　　　　　　　　　　　　　米山記念奨学会　理事　竹内正幸

　　議題

　1．2023学年度　指定校選定

　2．2023学年度　奨学生数・応募者数　決定

　　閉会

足立年度　2022学年度米山記念奨学指定校選定会議
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日　時／2022年６月11日　17：00～19：30
会　場／ホテルメトロポリタン高崎
出席者／ 足 立 進 ガ バ ナ ー、 竹 内 正 幸 パ ス ト ガ バ ナ ー、 田 中 久 夫 パ ス ト ガ バ ナ ー、

中野正美ガバナーエレクト、保坂充勇ガバナーノミニー、石原保幸代表地区幹事、
桺田秀男地区幹事、板橋一博委員長、高沢克治副委員長、矢内良春委員、小林政貴委員、
加藤精亮委員、黒澤久宏委員、藤川 孝地区副幹事、川嶋 潤地区副幹事、奨学生25名、
学友会会員10名

報告者／地区副幹事　川嶋 潤（前橋東RC）

次　第　　　　　　　　　司会　米山学友会会員 ブー ゴック チャム

　開会　　　　　　　　　米山記念奨学委員会委員長 板橋一博

　挨拶　　　　　　　　　ガバナー 足立　進

　　　　　　　　　　　　米山学友会会長 周　青霞

　来賓挨拶　　　　　　　米山記念奨学会理事 竹内正幸

　閉会　　

情報交換会

　挨拶・乾杯　　　　　　ガバナーエレクト 中野正美

　歓談　　　　　　　　　参加者全員スピーチ

　講評　　　　　　　　　米山記念奨学評議員 田中久夫

　閉会

　今年度の学友会総会は、学友会委員10名、2022学年度奨学生25名を含む総勢51名の参加となりました。

学友会では昨年度の活動報告として好評だった尾瀬ハイキングに続き、今年度も楽しいイベントを企画し

ているようで、皆さん楽しみにされていました。

　総会後の情報交換会では通常では2022学年度の奨学生と学友のスピーチのみでしたが、今回は参加し

ている全員がスピーチをし、大いに盛り上がりました。ロータリアン、学友、奨学生が交流を深めること

ができた情報交換会となりました。

足立年度　2022学年度米山記念学友会総会・情報交換会



172022-2023  Vol.1

日　時／2022年５月22日（日）　10：15～12：00
会　場／日本料理うおせん
報告者／第２分区Ａ　ガバナー補佐　坪井良行（桐生西RC）

　今年度の地区目標の一つである『ロータリー奉仕デーをIMとして実施する』に基づいて、第２分

区Aでは『障害者雇用の実態把握と課題解決』をIMテーマとして開催しました。

　従業員を一定規模以上雇用している企業は2.2％以上の障害者を雇用することが義務付けられて

おりますが、そこには様々な課題があります。そこで今回のIMでは、講師に群馬大学医学部付属病

院小児科医師でもあるNPO法人SUN-Works代表の岡田恭典様をお迎えして、ご講演ならびにプレ

ゼンテーション「一般就労に向けた企業に於ける発達障がいの理解」についてお話をして頂きました。

　当初は、分区内のロータリアンそして広く一般市民にも参加を呼び掛けて実施する予定でしたが、

新型コロナウイルス感染状況を考慮して、会場参加は足立ガバナーはじめ石原地区幹事、西嶋地区

副幹事のご出席のもと、桐生4RCの現ならびに次期会長幹事、障害者雇用の事例発表を行う各クラ

ブの代表者など35名程にとどめました。一般会員や一般市民にはYouTubeの同時配信で視聴頂く

ことにして、桐生タイムス紙やFM桐生を媒体に事前に宣伝広告を行い、一人でも多くの方にオン

ライン参加して頂けるよう務めました。

　岡田先生の講演後の質疑応答では多くの意見や質問が上がり、また足立ガバナーの講評では大変

有意義な内容であったとお誉めの言葉を頂戴しました。そして多くのロータリアンが視聴出来るよ

うにURLを月信にも掲載するようにと、嬉しいご依頼を頂きました。

　短時間に濃縮された非常に実りのある良いIMが開催できたと自負しております。

全内容　　　　　　https://youtu.be/7KNrAuFTStI

岡田先生のご講演　https://youtu.be/7KNrAuFTStI?t=17m43s

足立年度　第２分区Ａ　IM報告
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日　時／2021年11月27日（土）17：00～20：00
会　場／ロイヤルチェスター太田
出席者／ 中野正美ガバナーエレクト・竹内正幸地区研修リーダー・中野年度ガバナー補佐・中

野年度ガバナースタッフ
報告者／中野年度　地区副幹事　板橋一博（太田RC）

　国際ロータリー第2840地区2022-2023中野ガバナー年度の「第１回ガバナー補佐会議」が開

催されました。中野ガバナーエレクトから、2022-2023年度地区運営についてスライドを使い説

明がありました。地区スローガン「みんなのロータリー、みんなでロータリー、さあ！奉仕に出か

けよう」が発表されました。続いて５つの中核的価値観（親睦・高潔性・多様性・奉仕・リーダー

シップ）について説明がされ、これらを基に活動する旨の話がありました。その後、地区組織・行

事予定について栁田代表幹事予定者から、地区予算については長島地区会計長予定者からそれぞれ

説明がありました。

　その後、地区研修リーダーの竹内正幸パストガバナーから「ガバナーエレクトの役割について」の講

演をいただきました。最後に質疑応答が行われ、中野年度の最初の会議が無事終了いたしました。

【次第】　　司会：地区副幹事　板橋　一博

ガバナーエレクト挨拶 ガバナーエレクト 中野正美

地区研修リーダー挨拶 地区研修リーダー 竹内正幸

自己紹介・スタッフ紹介

2021-2022年度地区運営について ガバナーエレクト 中野正美

地区組織・行事予定について 代表地区幹事 桺田秀男

地区予算について  地区会計長 長島章博

休憩

ガバナー補佐の役割について 地区研修リーダー 竹内正幸

質疑・応答

中野ガバナーエレクト年度　第１回ガバナー補佐会議
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日　時／2021年12月18日（土）13：00～16：30
会　場／ロイヤルチェスター太田
出席者／ 中野正美ガバナーエレクト・中野年度ガバナー補佐・地区委員会委員長（パストガ

バナー含む）ほか地区役員・ガバナースタッフ
報告者／中野年度　地区副幹事　石川好男（太田RC）

　国際ロータリー第2840地区2022-2023中野正美ガバナー年度の「第１回ガバナー補佐・委員

長予定者合同会議」が開催されました。中野正美ガバナーエレクト、竹内正幸地区研修リーダーの

ご挨拶の後、次年度ガバナー補佐、次年度委員長予定者の他、出席者の自己紹介が行われました。

その後、中野正美ガバナーエレクトによる2022-2023年度地区目標、運営方針、地区セミナー、

IMについての指針等がパワーポイントを使って説明がありました。続いて桺田秀男地区幹事より組

織体制、行事予定、地区副幹事の分担説明、長島章博地区会計長による予算案の説明、板橋一博地

区副幹事による出欠システムの説明がありました。休憩をはさみ竹内正幸地区研修リーダーよりガ

バナー補佐、委員長の役割についての説明がありました。質疑応答の後、足立進ガバナーより講評

をいただき会議を終了いたしました。

中野ガバナーエレクト年度　第１回ガバナー補佐・委員長予定者合同会議



20

日　時／2022年２月19日（土）13：00～16：10
会　場／前橋ロイヤルチェスター
出席者／ 足立進ガバナー・パストガバナー・中野正美ガバナーエレクト・保坂充勇ガバナーノ

ミニーほか中野年度地区役員、中野年度ガバナースタッフ
報告者／中野年度　地区副幹事　石川好男（太田RC）

　国際ロータリー第2840地区2022-2023中野正美ガバナー年度の地区チーム研修セミナーが、

パストガバナー、次年度ガバナー補佐、地区委員会委員長、財務委員、研修委員、地区幹事、副幹

事を合わせて53名の出席で開催されました。中野正美ガバナーエレクトのご挨拶の後、竹内正幸地

区研修リーダーから地区チーム研修セミナーの目的の説明があり、研修が進められました。始めに

中野正美ガバナーエレクトから国際協議会の報告・国際ロータリー年次テーマ・地区方針の発表が

ありました。続いて、桺田秀男地区幹事から地区組織運営についての説明と、長島章博地区会計長

予定者から地区予算案の説明がありました。休憩を挟んで、各委員長予定者から委員会の事業方針

の発表と各ガバナー補佐による担当分区の現状と課題・方針の発表がありました。最後に桺田秀男

地区幹事から３月13日に開催される会長エレクト・幹事エレクト研修セミナーの説明があり研修内

容が終了しました。その後、森田高志地区研修・管理運営副委員長によりまとめとして説明と、足立

進ガバナーから講評を頂き、地区チーム研修セミナーを終了いたしました。

中野ガバナーエレクト年度　地区チーム研修セミナー
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日　時／2022年３月13（日）　10：00～19：00
場　所／前橋商工会議所会館
出席者／足立進ガバナー・パストガバナー・中野正美ガバナーエレクト
　　　　保坂充勇ガバナーノミニー・2022-23年度地区役員・ガバナースタッフ
　　　　2022-23年度各クラブ会長エレクト・幹事エレクト
報告者／次年度地区副幹事　市川博士（太田RC）

　かつては一泊二日で膝を詰めあい議論を交わし、次年度へ向けての目標を明確にした「会長エレ

クト・次年度幹事研修セミナー」が、一日開催ではありましたが、三年ぶりに対象者全員の集合開

催で行われました。会場はコロナウイルス感染防止のため、体温計測、手指消毒、換気、CO２測定、

アクリルパーテーション設置等、できる限りの手段を尽くしての設営でした。

　中野正美ガバナーの点鐘から足立進ガバナー、中野正美ガバナーエレクトの挨拶、竹内正幸地区

研修リーダーの趣旨説明、桺田秀男代表地区幹事の地区チームの紹介と進み、いよいよ中野正美ガ

バナーエレクトより国際協議会報告・RI年次テーマ発表と地区運営方針・地区目標発表がありまし

た。今回は残念ながら国際協議会がWEB開催となりましたが、「IMAGINE　ROTARY」のテーマの

もと、DEIの重要性を理解し推進しましょう、との報告に続き、地区スローガン「みんなのロータリー、

みんなでロータリー、さあ！奉仕に出かけよう」の発表と、数値目標等の発表がありました。

　続いて、桺田秀男代表地区幹事より地区組織・行事予定について、長島章博地区会計長より地区

予算についての説明がありました。

　昼食を挟み、各地区委員長より事業計画の発表があり、いよいよ研修の要である分科会「クラブ

活性化」セミナーが行われました。今年度は、会長エレクトと次年度幹事が分かれての分科会参加

となり、「Part.1会員増強・退会防止……」、「Part.2環境、R財団、奉仕活動……」と二つのテーマで

活発な意見交換がなされました。

　その後の全体会議で、ガバナー補佐を中心に、各分科会ごとに報告と抱負の発表が行われ、修了

証が参加者を代表して前橋東RCの川嶋潤本多敏彦会長エレクトと、藤原崇史次年度幹事に渡され

ました。

　その後、竹内正幸研修リーダーより講評をいただき、中野正美ガバナーエレクトのお礼の言葉、

点鐘でセミナーが終了しました。

　終了後、名刺交換の時間を設けましたが、さすが次年度予定者、既に開会前や昼食休憩等に多く

の方々との交換を済ませており、さほどの時間を取らずに終了することができました。

　コロナ禍や選挙の影響等で、数名の欠席者がありましたが、無事に終了することができました。

ご参加いただきましたパストガバナー、研修委

員をはじめとする役員・スタッフの皆様、会長

エレクト・次年度幹事の皆様、ありがとうござ

いました。

中野ガバナーエレクト年度　会長エレクト・次年度幹事研修セミナー
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日　時／2022年４月10日（日）13：00～15：30
会　場／前橋問屋センター会館
出席者／ 中野正美ガバナーエレクト・中野年度ガバナー補佐・地区委員会委員長（パストガ

バナー含む）ほか地区役員・ガバナースタッフ
報告者／中野年度　地区副幹事　石川好男（太田RC）

　中野年度の第２回ガバナー補佐・委員長合同会議が、2022年４月10日（日）に前橋問屋センター

会館で執り行われました。中野ガバナーエレクトの挨拶の後、竹内地区研修リーダーからの趣旨説

明等がありました。先日行われた「会長エレクト・幹事エレクト研修セミナー（PET・SET）の反

省が栁田地区幹事予定者から発表され、市川副幹事からはそれについてのアンケート調査の結果に

ついて報告が行われました。

　引き続き、５月に予定されている「地区研修・協議会」について、前原実行委員長（太田中央

RC）から全体説明、分科会については竹内研修リーダー、懇親会については荻原副実行委員長（新

田RC）から説明がありました。その後３つの分科会ごとに事前打ち合わせが行われ活発に討議され

た分科会もありました。分科会事前打ち合わせが、地区大会の昼食時に再度行われることが決まり

した。最後に竹内研修リーダーの講評をいただき閉会となりました。

中野ガバナーエレクト年度　第２回ガバナー補佐・委員長合同会議
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日　時／2022年５月21日（土）　10：00～19：00
会　場／ティアラグリーンパレス
出席者／ 地区役員、地区副幹事、各クラブ会長エレクト・次年度幹事・会員増強委員長・
　　　　公共イメージに関する委員長・ロータリー財団委員長
ホストクラブ／太田中央ロータリークラブ　　コ・ホストクラブ／新田ロータリークラブ
報告者／地区副幹事　星野一俊（太田RC）

　国際ロータリー第2840地区2022-2023年度（中野年度）

の地区研修・協議会が開催されました。

　2022-2023年度ジェニファーE・ジョーンズ次期RI会長

は、RI会長テーマ「IMAGINE ROTARY」を発表されました。

そして中野年度の地区スローガンは「みんなのロータリー、

みんなでロータリー、さあ！奉仕に出かけよう。It’s our 

Rotary, Make action together, Let’s serve others.」です。

　各クラブリーダーの皆様には、RI会長と地区ガバナー方針

をご理解いただき、１年間のクラブ活動計画を作成する重要な１日となりました。また、基調講演

は第2750地区パストガバナーで公益財団法人ロータリー米山記念奨学会副理事長、ロータリー・

センター・ホスト・エリア・コーディネーターの水野功様（東京飛火野RC）にテーマ「元気なクラ

ブを目指して」と題して懇切丁寧にご講演頂きまして、今後のクラブ作りの参考になりました。そ

の後の分科会においては、活発な意見交換が行われ、地区会員の協力関係を築く良い機会となりま

した。

　協議会の開催に当たり、周到な準備と運営に当たられた、前原信之実行委員長（太田中央RC）を

はじめ、ホストクラブの太田中央ロータリークラブ並びに、コ・ホストクラブの新田ロータリーク

国際ロータリー第2840地区　2022-2023年度　地区研修・協議会
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ラブの皆様に心から感謝申し上げます。

９：30～10：00　　登録・受付

10：00～10：20　　開会挨拶　　　　　　　　　　　地区研修・協議会実行委員長　前原　信之

　　　　　　　　　点　　鐘　　　　　　　　　　　ガバナー　　　　　　　　　　足立　進

　　　　　　　　　国歌・ロータリーソング斉唱　　ソングリーダー　　　　　　　長谷川 初江

　　　　　　　　　ガバナー挨拶　　　　　　　　　ガバナー　　　　　　　　　　足立　進

10：20～10：30　　ご来賓・役員紹介　　　　　　　ガバナーエレクト　　　　　　中野　正美

　　　　　　　　　ガバナーエレクト挨拶　　　　　ガバナーエレクト　　　　　　中野　正美

10：30～10：40　　本日の目的について　　　　　　地区研修リーダー　　　　　　竹内　正幸

10：40～11：10　　ガバナーエレクト方針発表　　　ガバナーエレクト　　　　　　中野　正美

11：10～11：30　　決議　　地区組織について　　　地区幹事　　　　　　　　　　桺田　秀男

　　　　　　　　　　　　　地区予算について　　　地区会計長　　　　　　　　　長島　章博

　　　　　　　　　採決　　　　　　　　　　　　　ガバナーエレクト　　　　　　中野　正美

11：30～11：40　　各種表彰　　　　　　　　　　　直前ガバナー　　　　　　　　山田　邦子

11：40～11：50　　規定審議会報告　　　　　　　　規定審議会地区代表議員　　　本田　博己

11：50～12：20　　地区委員会報告　　　　　　　　各委員長

　　　　　　　　　　　　　諸事お知らせ

12：20～13：10　　昼　食　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　諸事お知らせ

13：10～13：15　　講演者紹介　　　　　　　　　　ガバナーエレクト　　　　　　中野　正美

13：15～14：45　　基調講演　　　　　　　　　　　国際ロータリー第2750地区

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　パストガバナー　水野　功

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　テーマ『元気なクラブを目指して』

　　　　　　　　　　　　　質疑応答　　　　　　　　　　　　　　　

14：45～14：50　　謝　辞　　　　　　　　　　　　ガバナーエレクト　　　　　　中野　正美

14：50～15：00　　休憩・移動　　　　　　　　

15：00～16：30　　分科会（３分科会３会場）

16：30～16：40　　休憩・移動

16：40～17：10　　各分科会の発表

17：10～17：15　　講　評　　　　　　　　　　　　地区研修リーダー　　　　　　竹内　正幸

17：15～17：30　　地区大会実行委員長挨拶　　　　地区大会実行委員長　　　　　長谷川 嘉宣

　　　　　　　　　閉会挨拶　　　　　　　　　　　ホストクラブ会長　　　　　　大谷　克己

　　　　　　　　　点　鐘　　　　　　　　　　　　ガバナー　　　　　　　　　　足立　進

諸事お知らせ

17：30～19：00　　懇　親　会　　　　　　　　　　コ・ホストクラブ　新田ロータリークラブ

（敬称略）
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リーダー／田中久夫パストガバナー 
アドバイザー／宮内敦夫パストガバナー・保坂充勇ガバナーノミニー
司　会／地区研修・管理運営委員会　橋本 徹委員
報告者／地区副幹事　小林 禎（太田RC）

（1）「会員増強・退会防止について」-------------------分科会リーダー　田中久夫パストガバナー

 会員増強に秘訣在り

①日本のロータリーが置かれている状況

 ２年間で4000人の減、このままだと日本のロータリーは20年もたない

②会員増強の本当の目的

 １．いかに本人のためになるのかを

 ２．本人自身が理解し喜んでくれることが大切

 　　そのためにはロータリーと自クラブをよく知ることが大事

③大量の新会員を増強した高崎クラブの場合

 アンケート結果より

 １．入会のきっかけは知人や取引先からの勧誘→誘わなければ入らない

 ２．入会前は地元の有力者やお金持ちの集まりで敷居が高いところだと思っていた

 ３．入ってみると楽しいし、友人・知人が出来た

 ４．でも、若手の会員や女性会員は少ないし、会費やそれ以外の金銭的負担も重い。

 ５． 今後は例会の回数を見直したり、夜間例会を開いたりして、若い会員を増やし、ロー

タリーの広報、活動をアピールするイベントを開催することが必要だと思う。

④会員増強の方法アンケート

  １．現会員から１名以上の入会者の推薦、２．会員増強の会議の開催、３．広報活動、４．

情報収集と勧誘、５．オープンゴルフコンペや飲み会体験例会の開催、６．青年会議所や商

工会議所青年部卒業者への勧誘、７．会長・幹事、委員長のリーダーシップ、８．新会員

による情報提供、９．若手を中心とした増強活動、10．会員の配偶者の知人の情報、11．

職業分類を見直して再度勧誘、12．勧誘リストの作成

⑤クラブが抱える問題点

 １．シニア会員自らが自覚するべきことを正しく認識してないこと

 ２．新会員へのフォローが不足している

 ３．その年度の会長・幹事がやる気がない

 ４．若手・女性を入れられない

⑥まとめ、「若者・バカ者・よそ者を使う」

 １．例会場の席をくじ引きに

 ２．点鍾前に30秒間の握手タイム 

地区研修・協議会　分科会１　会員増強・退会防止
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 ３．他クラブとの夜間例会

 ４．クラブを超えて集まる趣味のグループ

 ５．新会員に役職

　グループディスカッションに移行（約40分）

          以上

（2）グループディスカッション結果発表

①グループ１、テーブルリーダー　保坂充勇ガバナーノミニー（沼田）

結果発表、狩野 明（前橋）

テーマの１～３について話した。

女性のネットワークの活用、体験例会。趣味の会（野球）

コミュニケーションをとる、楽しみを作るのが退会防止につながる。

②グループ２、テーブルリーダー　木村清高ガバナー補佐（前橋東）

結果発表、八木橋伊佐樹（桐生南）

　夜間の体験例会をやっている。ロータリー活動以外で、お酒と料理を楽しむ会をやっているが、

このような活動が会員の獲得に役立っているまずは1年やってみようと勧誘している　→　アフ

ターフォローが重要

③グループ３、テーブルリーダー　山崎倫義ガバナー補佐（桐生赤城）

結果発表、東郷 学（桐生西）

　桐生は女性会員が多い、姫の会→クラブを超えたネットワークがある

④グループ４、テーブルリーダー　久保木雅彦ガバナー補佐（伊勢崎）

結果発表、渋澤 誠（太田）

テーマの１～３について話した。

　職業分類を効果的に利用、JC等も。桐生赤城は女性が９名→女性が勧誘

　退会については会費の減免を考慮

⑤グループ５、テーブルリーダー　橋本 徹地区研修・管理運営委員（太田）

結果発表、植木　仁（沼田中央）

　やはり若者がキーになる。ホームページのリニューアル等はきっかけになる。若手が若手を呼

ぶような仕組みが作れたらいいと思う

⑥グループ６、テーブルリーダー　宮内敦夫パストガバナー（館林）

結果発表、青木貴子（桐生）

　女性若手会員について、まず女性に声をかけて仲間を連れてきてもらうのが良いと思う
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（3）分科会次第

 1．開会----------------------------橋下　徹地区研修・管理運営委員

 2．「会員増強・退会防止について」-------田中久夫パストガバナー 

 3．グループディスカッション（６グループ）

 　　ディスカッションテーマ

 　　　　a.効果的な会員増強の方法

 　　　　b.女性候補者の勧誘の方法

 　　　　c.若手公社の勧誘の方法

 　　　　d.大会防止の効果的な方法

 ４．グループディスカッション内容発表

 ５．閉会-----------------------------橋下　徹地区研修・管理運営委員
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リーダー／本田博己パストガバナー 
アドバイザー／ 森田均パストガバナー、福田一良パストガバナー、疋田博之パストガバナー、

森 末廣ガバナーノミニーデジグネート
司　会／地区研修・管理運営委員会　新井良和委員
報告者／地区副幹事　松本 隆（太田RC）

（１）趣旨説明　分科会リーダー　本田博己パストガバナー（前橋RC）

　① 　地区会員必携より、地区運営重点項目として「若い人を率先して勧誘する。」とあります、私

達ロータリアンは若い人たちへの訴求を考えてゆかねばなりません。

　② 　公共イメージについて、公共イメージとは社会の認識で有り、我々の認識ではありません、

従いまして、ロータリーの活動の結果、ロータリー会員の活動の行動が社会の認識、「公共イメー

ジ」と繋がっていきます。

（２）各地区委員会報告

　① 　ロータリーの友地区委員会委員長　岡部幹雄（前橋RC）

　　 　ロータリーの友をインターネット上で閲覧するのに、今までは固定アカウントで閲覧可能で

したが、今後は各クラブへ閲覧するためのログインアカウントが配布されます。各クラブの会

長・幹事さんはクラブ会員にその旨をお伝えください。

　② 　ICT推進委員会委員長　松島光雄（伊勢崎RC）

　　 　当委員会の目標の一つが「My Rotary」登録者数50％以上です、今年度現在の達成率は

‘48.48％’です。今年度末までには目標の50％は達成できる見込みです。ご協力ありがとう

ございました。

　　 　また、当委員会からのお願いとしまして、My Rotary登録推進担当部門を組織頂いて、推進

を図っていただきたい。

　　 　今後、当委員会では地区のHP（ホームページ）等を活用して、My Rotaryの登録のノウハウ

や情報リテラシー向上のための有用な情報を発信してまいりますので、HPをご覧ください。

　③ 　国際大会推進委員会委員長　竹中 隆（高崎北RC）

　　 　クラブ幹事さんへお願いがございます。　国際大会にオンライン（インターネット）にて

参加できないか現在調整をしております。（その際に登録料の問題も御座いますが…）、また、

YouTube経由で国際大会の模様を配信する予定っております。是非、クラブ会員にその旨をお

伝え願い多くの会員の方に国際大会を体験して頂きたいと思います。

　④ 　青少年交換委員会委員長　吉井宏文（高崎RC）

　　 　前年度まで中断しておりました交換留学を今年度（中野ガバナー年度）は実施の運びとなっ

ております。各学校からの参加希望が有る事が前提ですが、留学希望者を募集してまいります。

当然、交換留学ですから当地区内へ留学して来る学生もおりますので、ホストファミリーのご

協力をお願い致します。

地区研修・協議会　分科会２　公共イメージ・環境
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　⑤ 　RYLA・学友委員会委員長　池田貴明（高崎シンフォニーRC）

　　 　RYLA研修の実施事業について、アンケートを行いますのでご協力をお願いします。

　　 　若い方が積極的に参加できるRYLA研修にしてまいりますので、是非、若い方の参加を後押

し願います、また、ロータリアンの参加もお願い致します。

　⑥ 　米山記念奨学委員会委員長　高沢克治（伊勢崎中央RC）

　　 　当地区の米山奨学への寄付率は89.95％と全国でも１，2位のトップクラスで推移しており

ます。この事は当地区のロータリアンの皆様が米山奨学の趣旨をよく理解されご協力いただい

ている賜物です。ありがとうございます。

　　 　各クラブの会長幹事さんへ、要請頂ければ、クラブへ奨学生を伴って卓話に伺いますので、

ご活用ください、会員の方々に直接、奨学生と交流して頂き、米山奨学記念事業の意義を実感

して頂きたいと思います。

　

　⑦ 　職業奉仕・国際奉仕・地域社会奉仕委員長　石渡啓介（前橋西RC）

　　 　環境分野への奉仕活動は、ロータリー財団管理委員会と国際ロータリー理事会に於いて新し

く加わった‘重点分野’です。

　　 　環境に関した奉仕活動を実践してゆくものです。環境奉仕活動をまとめた冊子を配布してお

りますので、実践事例を参考にして頂き、奉仕活動の参考にしてください。

（３）各クラブ実践事例の発表

　① 　テーマ「環境」

　　 　ファシリテーター　田部井丑松ガバナー補佐（太田RC）

　　 　田部井FT（ファシリテーター）の指名により、前橋RCが実践事例集（12頁）を紹介する。

　発表後、各クラブより事例の紹介を挙手にて求める。

　１）　大泉RCの事例：桜の植樹を大泉町内「城之内公園にて実施」

　２）　館林RCの事例：市内の企業が所有している森林を共同で整備する事業を検討している。

　３） 　高崎北RCの事例：高崎市の主催による「高崎環境リーダーシップ」の会に参画している。

他に高崎セントラルRC、高崎東RCも所属している。この団体は市民に対する「環境負荷軽

減活動」を実践してゆく団体。他の所属団体として、ＮＰＯ法人の高崎婦人団体、企業からフ

レッセイ、トヨタ、ヤマダ電機などが所属している。

金谷光明（公共イメージ）委員長より：地元の河川浄化活動など継続して行える事業を実施して頂

きたい。継続活動によりSDGsに繋がってまいります。７番目の重点目標「環境」中野年度で実施

してもらいます。この分科会での内容を自クラブに持ち帰って、活用してください。

　② 　テーマ「公共イメージ」

　ファシリテーター　金谷光明公共イメージ委員長（太田西ＲＣ）

　金谷FT 「２回目の委員長ですが、前回の職業奉仕委員会に於いて、各クラブへ奉仕活動の写真の

提供をお願いし、上毛新聞等に掲載いたしました。森田ガバナー年度と山田ガバナー年度
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では大々的に一面広告を掲載いたしました。中野年度でも公共イメージ向上のために掲載

を計画しています、良い活動を実践しておりますので、是非、地域コミュニティーへの発

信をお願いします。」

　「クラブに於ける公共イメージ活動」について

　金谷FT「どの様な活動により公共イメージ向上と考えられれば成功と捉えるか？」

　（質問）「地域社会はロータリーをどの様に捉えていると思いますか？」

　（館林RC）「片手間で良い事をしている、お金が有るのなら他所へ回してください。」

　（館林西RC）「私個人の認識と地域の人との認識は合っていると思う」

　（太田南RC） 「果たして、ロータリークラブを知っている人がどれだけいるのか？殆んど居ない

と思われる」

　（渋川RC）「粛々と活動している」

　　

　（質問）「公共イメージ、地域の方々からの認識がどうあれば我々は嬉しいだろうか？」

　（参加者１） 「地域の方への奉仕活動が出来て、その事を認識して貰えれば、嬉しい、地道な活動

が良いと思う」

　（参加者２）「奉仕活動を継続して行い、地域の皆様に‘ありがとう’と感謝される」

　（高崎RC） 「ロータリークラブに所属していると伝えたら、‘良い団体に所属している’と言われ

る事」

　（富岡RC）「地域に密着して、寄り添っているとの認識を頂ければ良いかなと思う」

　（富岡中央RC） 「富岡に住んでいるが、地域の人々にこのロータリークラブがあって良かったと

思われるクラブに成れたら良いなと思う」

　田部井FT 「本田PGが言われた様に、‘公共イメージ’は自分たちで決められない、地域や社会が

認識してゆくものであり、今後の活動により公共イメージは形作られていきます。」

（4）まとめ　分科会リーダー　本田博己パストガバナー 

　「公共イメージは結果であるから、我々ロータリアンがどの様な行動をとればイメージアップに繋

がるかを常に考えさせられます。

　中野年度でのインパクトをどの様にもたらすかを考えさせられます。

　地域社会との繋がりが大切だと思える、自治体との繋がり、子供達に対するアプローチなどに自

治体との関係は重要です。

　子ども食堂、自分達の食材を提供する、余ったものではなく、自分たちの物の中から提供する、

その様な真摯な姿勢が大切だと思います。

　自クラブへ戻りましたら、是非、今日の分科会を自分の内だけに留めず、クラブの会員の皆様に

共有願います。

　本日はありがとうございました。」



332022-2023  Vol.1

リーダー／森田高史パストガバナー
アドバイザー／ 横山公一パストガバナー・牛久保哲男パストガバナー・山田邦子直前ガバナー・

今井幸吉ロータリー財団委員長
司　会／地区研修・管理運営委員会　松島宏明委員
報告者／地区副幹事　石川好男（太田RC）

（1）ロータリー財団を知ろう　分科会リーダー　森田高史パストガバナー

　① ロータリー財団を理解する

　　１） ロータリー財団を一言で説明できますか？

　　２） Ｒ財団への寄付にはどんなものがありますか？また目標額を知っていますか？

　　３） １年間にどのくらい寄付が集まるのでしょうか？

　② DDF（地区財団活動資金）を理解する

　　１） シェアシステムをしっていますか？

　　２） 改めてDDF(地区財団資金)を説明できますか？

　　３） 具体的に寄付金が使われているか知っていますか？

　　４） 当地区のDDFの使用実績はどのようになっているでしょうか？

　　５） DDFの繰越しに期間制限が設けられたことを知っていますか？

　　６） ウクライナ侵攻へのRIの声明を知っていますか？

　　７）  ロータリー財団がウクライナの支援のため災害救援基金を設定したことを知っていますか？

　　８） これに伴い、ロータリー財団は以下を承認しました

　　９） 2840地区が災害救援基金にDDF10万ドルを寄贈したことを知っていますか？

　③ クラブの課題を認識して次年度計画を立案する

　　１） ロータリー財団の理解は進みましたか？

　　２） あなたのクラブの課題は見つかりましたか？

　　３） 次年度に向けた目標は設定できましたか？

　1） ロータリー財団を理解する

　2） DDF（地区財団活動資金）を理解する

　3） クラブの課題を認識して次年度計画を立案する

（2）グループディスカッション

・３グループに分かれて協議・質疑

・一部RLI方式

・各クラブの課題をとらえてもらう

　　Ａグループ

　　　テーブルリーダー　　今井幸吉ロータリー財団委員長

　　　サブリーダー　　　　三澤俊之資金推進委員長

　　　　　　　　　　　　　 横山公一パストガバナー・山田邦子直前ガバナー・松島宏明地区研修・

管理運営委員

　　　　　　　　　　　　　14クラブの財団委員長

地区研修・協議会　分科会３　ロータリー財団
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　　Ｂグループ

　　　テーブルリーダー　　菊川善明補助金委員長

　　　サブリーダー　　　　水石清治ポリオプラス委員長

　　　　　　　　　　　　　牛久保哲男パストガバナー

　　　　　　　　　　　　　15クラブの財団委員長

　　Ｃグループ

　　　テーブルリーダー　　福島敬仁資金管理・平和フェローシップ委員長

　　　サブリーダー　　　　Randolph留利子グローバル補助金委員長

　　　　　　　　　　　　　森田高史パストガバナー・小暮満ガバナー補佐・長島章博地区会計長・

　　　　　　　　　　　　　西巻忠彦地区財務委員・小暮正人地区財務委員・

　　　　　　　　　　　　　赤井幸夫地区会計監査人

　　　　　　　　　　　　　12クラブの財団委員長

　

（3）グループディスカッションの発表

　　　Ａグループ　　　　　発表者　三澤俊之資金推進委員長

　　　Ｂグループ　　　　　発表者　水石清治ポリオプラス委員長

　　　Ｃグループ　　　　　発表者　Randolph留利子グローバル補助金委員長

シェアとDDF

　ロータリー財団へのご寄付は、シェアシステムと呼ばれる仕組みを通じて､ 人道的プロジェクト、

奨学金、職業研修チームの活動を支える補助金に生まれ変わります。地区内のクラブからの年次基

金（シェア）へのご寄付は、管理運営のために５％が差し引かれた後、ロータリー年度末に国際財

団活動資金（WF）地区財団活動資金（DDF）に分けられます。

　地区は、寄付の３年後にこのDDFをクラブや地区、または財団のプロジェクトのために活用でき

ます。DDFの半分までを地区補助金として使用でき、残りをグローバル補助金の申請、ポリオプラ

スやロータリー平和センターの支援、ほかの地区への寄贈のために使うことができます。

国際財団活動資金（WF）

　国際財団活動資金（WF＝World Fund）は、世界の最優先課題に取り組む活動に資金を提供する

ものです。シェアシステムを通じたご寄付の47.5％%がWFとなりますが、ご寄付すべてをWFに

指定することも可能です。ＷＦはロータリー財団が管理し、全ロータリー地区が申請できる補助金

やプログラムの資金として活用されます。
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１．ロータリー財団を理解する
２．DDF（地区財団活動資金）を理解する
３．クラブの課題を認識して次年度計画を立案する

国際ロータリー第2840地区
パストガバナー 森田高史（伊勢崎RC）

分科会〔ロータリー財団〕

地区研修・協議会（2022.5.21）

（ 目 的 ）

R財団への寄付にはどんなものがありますか？
また目標額を知っていますか？

－2－

1.年次基金寄付 1人 150ドル以上 1人 150ドル以上

2.ポリオプラス寄付 1人 30ドル以上 1人 30ドル以上

3.恒久基金寄付 任意 任意

4.その他の寄付 任意 任意

〔地区目標〕 〔クラブ目標額〕

シェアシステムを知っていますか？

－4－

〔シェアシステム簡略図〕
年次基金寄付と恒久基金収益については国際ロータリーと地区が2分して使用します

年次基金寄付

+

恒久基金収益

活
動
資
金

国
際
財
団

活
動
資
金

地
区
財
団

W     

(
)

(
)

F     

D
D
F     

財団が使途を
決定し管理する

地区が使途を
決定し管理する

最小1/4
国際ロータリーが
活動資金として使用する

地区のグローバル補助金プ
ログラムに対して同額の上
乗せ支出する

最大1/4

最大1/4

最大1/4

グローバル補助金プログラム

地区補助金プログラム

具体的に寄付金がどう使われているか知っていますか？

1.年次基金寄付額と
恒久基金収益の最大3/4

地区補助金 37億円 地区・クラブの奉仕活動に対して年次基金寄付額等の
最大1/4を支給します。

グローバル補助金 156億円 地区・クラブの国際奉仕活動に対して年次基金寄付額
等の最大2/4を支給します。

2.ポリオプラス基金寄付額の全て ポリオ根絶活動 184億円 １９８８年以来、ロータリーとパートナー団体は、約30億人
の子どもにポリオの予防接種を行ってきました。
累計2,640億円以上を投入し、最後の2ヶ国での根絶活

動を継続しています。

3.年次基金寄付額と恒久基金・
収益の最小1/4・その他の寄付額

災害救援補助金
他の補助金

18億円 ロータリー災害救援補助金は、過去6ヶ月間に自然災害
により被災した地域での救援および復興活動を支援します。

ロータリー平和センター 5億円 ロータリー財団は毎年、ロータリー平和センターで学ぶ
平和フェローの研修を支えています。2002年以来、115か
国以上から1,487人のフェローがこのプログラムに参加してき
ました。

寄付増進活動・プログラ
ム運営費他

60億円

〔2020-2021年度 財団総支出〕 460億円 （金額は全て概算：1ドル120円換算）

（源 資） （プログラム） （内 容）

－6－

ロータリー財団を一言で説明できますか？

毎年、全世界の人々のために、疾病予防・識字率向上・環境
保全に取り組み、貧困を救済することを通じて、世界理解、親善、
平和を構築できるようにすることを使命として活動し、会員を中心
に毎年400億円近く集まる寄付金を、ポリオプラス(小児麻痺)根
絶などのために拠出するとともに、地区やクラブが行う奉仕活動
に、地区補助金・グローバル補助金として拠出し、世界の奉仕
活動を支援しています。

－1－

唯一の法人会員である国際ロータリーのみによって構成され、
正式名称は「国際ロータリーのロータリー財団」といいます。

1年間にどのくらい寄付が集まるのでしょうか？

－3－

〔2020-2021年度寄付総額：529億円〕

18,000円×120万人＝216億円

3,600円×120万人＝43億2千万円
ビル＆メリンダゲイツ財団
43億2千万円×2＝86億4千万円

（金額は全て概算：1ドル120円換算）

1.年次基金 167億円

2.ポリオプラス基金 180億円

3.恒久基金 122億円

4.その他の基金 60億円

合計 529億円

改めてDDF(地区財団活動資金)を説明できますか？

DDF(District Designated Fund)地区財団活動資金

3年前の年次基金寄付と恒久基金収益の47.5％
相当額が地区財団活動資金として配分されます。
地区が裁量権を有し、その使途を決定します。

「2840地区 年次寄付・補助金サイクル図」
(地区会員必携P.44)をご覧ください。

－5－

当地区のDDFの使用実績はどうなっているでしょうか？

－7－

「地区財団活動資金（DDF）収支実績表」
（地区会員必携P.46）をご覧ください。
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DDFの繰越しに期間制限が設けられた
ことを知っていますか？

－8－

地区会員必携P.46をご覧ください。

ロータリー財団がウクライナの支援のため災害
救援基金を設定したことを知っていますか？

－10－

深刻化するウクライナでの人道的危機への対応として、ロータ
リー財団は現在、ロータリー地区が実施している救援活動を支
える資金を世界中のロータリー会員が寄付することのできる正
式な窓口として、災害救援基金を指定しました。

（R財団室NEWS 2022.3.10）

2840地区が災害救援基金にDDF10万ドルを
寄贈したことを知っていますか？

－12－

あなたのクラブの課題は見つかりましたか？

－14－

1. ポリオプラス寄付の実績をご覧ください（地区会員必携P.38）

2. 年次寄付等の実績をご覧ください（地区会員必携P.40）

3. 地区補助金事業の活用実績をご覧ください（地区会員必携P.49～P.50）

4. グローバル補助金事業の活用実績をご覧ください（地区会員必携P.52）

5. 恒久基金寄付の増進やメジャードナーの輩出もご検討ください

※次年度からローターアクトも補助金の活用ができることとなりました

6. クラブの会員がロータリー財団を理解されていますか？

ウクライナ侵攻へのRIの声明を知っていますか？

－9－

「ウクライナ情勢に関する国際ロータリーからの声明」

ロータリーは、ウクライナにおける状況悪化と、人命の喪失および人道的苦難が深刻化し
ていることを深く懸念しています。ウクライナに対する軍事行動が続けば、地域の荒廃を招
くだけでなく、欧州と世界にも悲惨な結果が広がる恐れがあります。

世界最大の人道支援団体の一つとして、ロータリーは「平和」を世界的使命の礎としてき
ました。私たちは、国際社会とともに即座の停戦、ロシア軍の撤退、および対話を通じた
対立解決のための外交努力の再開を求めます。

ウクライナと世界の人々にとって、痛ましく悲惨な状況となっています。

過去10年間、ウクライナ、ロシア、および近隣諸国のロータリークラブは、国の違いを超え
て、親善を推進し、戦争や暴力の被害者への支援を先導する平和構築プロジェクトに積
極的に取り組んできました。私たちは今、この悲劇的な出来事に直面しているウクライナの
ロータリー会員や人々のために祈ります。国際ロータリーは、救援物資や支援を提供し、
ウクライナ地域に平和をもたらすために全力を尽くします。

国際ロータリー 2022.2.25

－11－

これに伴い、ロータリー財団は以下を承認しました

1.現在から2022年6月30日まで、ウクライナと国境を接する指定ロータリー地区と
ウクライナ国内のロータリー地区は、災害救援基金から各地区50,000ドルまでの
補助金を申請できます。迅速な手続きが行われるこれらの補助金は、水、食料、
シェルター、医療品、衣服といった救援物資を含め、この危機による難民や被
災者の支援に利用できます。

2.上記の期間、難民やそのほかの被災者への支援を希望する、影響を受けた
ほかのロータリー地区も、災害救援基金から25,000ドルの補助金を申請すること
ができます。

3.現在から2022年4月30日まで、ロータリー地区は未配分の地区財団活動資
金（DDF）を災害救援基金に充て、ウクライナと関連する人道的補助金を支援す
ることができます。

ロータリー財団の理解は進みましたか？

－13－

質問があればお受けいたします

次年度に向けた目標は設定できましたか？

－15－

会長エレクトと協議して次年度の計画を立案してください
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日　時／2022年4月17日（日）　記念講演14：00～15：15
　　　　　　　　　　　　　　　 記念式典15：30～17：00
会　場／美喜仁桐生文化会館スカイホール
報告者／創立50周年実行委員長　下井田秀一（桐生西RC）

　桐生西ロータリークラブは、国際ロータリー加盟認証15000番目のクラブとして、1971年11月

12日に発足して、今年度創立50周年を迎えました。

　新型コロナウイルスの影響により、記念式典の開催自体が危ぶまれる状況でしたので、祝賀会は

中止とし、式典も当初の予定を大幅に縮小して、足立ガバナー、桐生市長様など、限られたご来賓

と会員のみの総勢65名程で挙行いたしました。

　記念特別講演には、桐生市出身の群馬大学副学長・板橋英之教授をお招きして演題『群馬大学発

ベンチャーの挑戦』を一時間以上にわたって熱く語って頂き、地域経済に希望を与えて戴きました。

　今回の記念式典のメインイベントは『桐生西ロータリークラブ創立50周年宣言』を採択すること

でした。実行委員長から発表され、会員の満場一致により採択されました。この宣言に基づいて、

会員一同、新たな半世紀に向かってクラブの発展に寄与することを誓いました。

　また、海外の姉妹クラブやグローバル補助金のパートナークラブ、友好クラブからはビデオメッ

セージを贈って頂き、懐かしいお顔を拝見することが出来ました。

　この他にも、記念式典を中心にしてその前後の例会を50周年に関連した内容で開催して、一連の

例会をもって創立50周年事業と致しました。前後の例会ではクラブの創立時から現在までの歩みを

会員と共に振り返って、諸先輩方が築かれたクラブの伝統と歴史を学びました。また、創立50周年

記念誌『五十年の歩み』を発刊して、50年間のクラブの歴史を記録に残しました。

　簡素化された50周年記念式典でしたが、一つ一つに深い趣が感じられた内容の濃い良い式典が開

催出来たと思っております。

記念事業：群馬大学「超小型人工心臓の開発」事業へ寄付

　　　　　ロータリー財団および米山記念奨学会へクラブ創立特別寄付

桐生西ロータリークラブ創立50周年記念事業・記念式典報告
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日　時／2022年５月22日（日）　14：00～16：00
会　場／ホテルベラヴィータ
出席者／ 星野稔沼田市長、保坂充勇ガバナーノミニー、水石清治地区ポリオプラス委員長、 　　　　

竹部将史ローターアクト地区代表、歴代沼田ローターアクトクラブ会長
　　　　歴代ローターアクト委員長、県内アクター、沼田ロータリークラブ会員
報告者／沼田ローターアクトクラブ会長　今井朱里

　沼田ローターアクトクラブは沼田ロータリークラブ提唱のもと、1971年（昭和46年）10月２１

日に39名の会員で発会いたしました。昭和・平成・令和の時代を駆け抜け、お陰様で創立50周年

を迎えることができました。これもひとえに創立から沼田ローターアクトクラブを盛り上げてきた

OB・OGの皆様、創立からずっと私たちを支え続けてくださった沼田ロータリークラブ会員の皆様

をはじめ、多くの方のご指導のおかげであり、感謝の念に堪えません。

　今回の実行委員会は沼田RAC、同友の会（OBOG会）、沼田RCロー

ターアクト委員会のご協力のもと準備をしてまいりました。記念事業に

は利根沼田こども発達支援センター「リズム」様にてドローン体験事業、

記念式典では同所へ５万円、エンドポリオに５万円の寄付をしました。

記念講演には沼田RC特別会員であり㈱田園プラザ川場代表取締役社長

永井彰一様に「地域づくりの戦略」と題して講演を頂きました。

　挨拶の中で第４代沼田RAC会長中島庸一様にご挨拶いただき会員が

30名以上いた時代の活発な活動について懐かしいお話を頂きました。

私たち沼田ローターアクトクラブは若い柔軟な発想力を武器に、60周年、

70周年と長い歴史を次の世代に引き継いでいきたいと強く思っていま

す。

沼田ローターアクトクラブ50周年記念式典
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１．訪問方式

　 　単独クラブ訪問とします。訪問時はガバナー補佐、地区幹事または担当副幹事の３～４名が訪

問します。

２．公式訪問前のクラブ協議会

　 　公式訪問の２週間前までに、ガバナー補佐が所管のクラブを訪問し、クラブ役員との協議会を

実施します。協議会では各クラブの現状や課題、地区運営に関する要望等について協議し、その

結果を公式訪問実施までにガバナー事務所に報告をお願いいたします。

３．公式訪問の進め方

　⑴ 　クラブ役員との懇談会：例会開始１時間半前より１時間程度、会長・幹事・会長エレクトな

どのクラブ役員、ローターアクト・インターアクト提唱クラブの場合はクラブ会長（IACの場

合は顧問教師も）を交えて懇談会を実施します。会員増強やクラブ運営、公共イメージなどに

ついて懇談します。

　⑵ 　例会：ガバナースピーチに25分程度の時間を頂くようお願いします。プロジェクターやスク

リーンのご用意をお願いします。

４．その他

　 　各クラブは現況報告書（５部）を８月31日までにガバナー事務所に提出してください。９月

10日以前に訪問が予定されているクラブは仮報告書で結構ですので、訪問２週間前までに提出を

お願いします。

　 　なお対面方式を原則としますが新型コロナウイルス感染症の状況などにより、オンライン等の

バーチャルで行う場合もありますのでご了承ください。

2022‒2023年度　ガバナー公式訪問要領
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第2840地区　2022‒2023年度　ガバナー公式訪問日程表

2022年９月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

１ ２ ３

前橋東

４ ５ ６ ７ ８ ９ 10

桐生赤城 沼田中央

11 12 13 14 15 16 17

伊勢崎東 伊勢崎南 伊勢崎

18 19 20 21 22 23 24

渋川みどり 伊勢崎中央

25 26 27 28 29 30

RLI セミナーPart Ⅰ 高崎南 高崎北 高崎東 高崎シンフォニー

2022年10月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

１

２ ３ ４ ５ ６ ７ ８

米山研修セミナー 前橋北 前　橋 前橋南 群馬境 前橋西

９ 10 11 12 13 14 15

藤岡北 碓氷安中 桐生西

16 17 18 19 20 21 22

RLI セミナーPart Ⅱ 桐　生 高崎セントラル 新　田 地区リーダーシップセミナー

23 24 25 26 27 28 29

地区大会 館林西 館林東 館林ミレニアム 館　林

30 31

高　崎
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2022年11月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

１ ２ ３ ４ ５

中之条 前橋中央

６ ７ ８ ９ 10 11 12

R 財団補助金管理セミナー 富岡かぶら 富　岡

13 14 15 16 17 18 19

渋　川

20 21 22 23 24 25 26

草津温泉

27 28 29 30

RLI セミナーPart Ⅲ 沼　田 桐生南

2022年12月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

１ ２ ３

富岡中央 藤岡南

４ ５ ６ ７ ８ ９ 10

安　中 太田西 藤岡 太田中央

11 12 13 14 15 16 17

太田南 大　泉 太　田

18 19 20 21 22 23 24

25 26 27 28 29 30 31
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日　　付 項　　　　　　　目 場　　　所

2021年11月 27日（土） 第１回ガバナー補佐会議 ロイヤルチェスター太田

12月 18日（土） 第１回ガバナー補佐・委員長予定者合同会議 ロイヤルチェスター太田

2022年１月 10日（月・祝） 第３回ガバナー諮問委員会（足立年度主催） ロイヤルチェスター前橋

10日（月・祝） 中野ガバナーエレクト激励会（足立年度主催） ロイヤルチェスター前橋

２月 ７日（月）～15日（火） 国際協議会（中野GE出席） オンライン

19日（土） 第４回ガバナー諮問委員会（足立年度主催） ロイヤルチェスター前橋

19日（土） 地区チーム研修セミナー ロイヤルチェスター前橋

３月 13日（日） 会長エレクト・次年度幹事研修セミナー（PETS・
SETS） 前橋商工会議所会館

４月 10日（日） 第２回ガバナー補佐・委員長合同会議 前橋問屋センター会館

５月 21日（土） 地区研修・協議会 ティアラグリーンパレス

６月 ４日（土）～８日（水） 国際大会 ヒューストン

18日（土） 第５回ガバナー諮問委員会（足立年度主催） ロイヤルチェスター前橋

18日（土） 現新地区役員合同連絡会議（足立年度主催） ロイヤルチェスター前橋

７月 17日（日） 第１回ガバナー諮問委員会 音羽倶楽部

23日（土） インターアクト年次大会 館林文化会館カルピスホール

８月 ７日（日） RLIディスカッションリーダー研修会 前橋問屋センター会館

20日（土） ロータリー財団セミナー 前橋商工会議所会館

25日（木） 米山指定校説明会 前橋問屋センター会館

27日（土） ロータリー野球大会　開会式

28日（日） クラブ活性化ワークショップ 前橋商工会議所会館

９月 11日（日） 第２回ガバナー諮問委員会 前橋商工会議所会館

11日（日） 第３回ガバナー補佐・委員長合同会議 前橋商工会議所会館

18日（日） 地区大会記念ゴルフ大会 太田市　太田双葉CC

25日（日） RLIセミナー　PartⅠ 前橋商工会議所会館

10月 １日（土） ロータリー野球大会

２日（日） 米山記念奨学生カウンセラー研修会 前橋問屋センター会館

２日（日） 地区米山研修セミナー 前橋問屋センター会館

2022-2023年度　地区主要行事予定表
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日　　付 項　　　　　　　目 場　　　所

16日（日） RLIセミナー　PartⅡ 前橋商工会議所会館

22日（土） 地区リーダーシップセミナー ティアラグリーンパレス

22日（土） RI会長代理歓迎晩餐会 ティアラグリーンパレス

23日（日） 地区大会 太田市民会館・ティアラグ
リーンパレス

11月 ５日（土） 野球大会

６日（日） Ｒ財団補助金管理セミナー 前橋問屋センター会館

27日（日） RLIセミナー　PartⅢ 前橋商工会議所会館

12月 ３日（土） 米山忘年会 ホテルメトロポリタン高崎

2023年１月 14日（土） 第３回ガバナー諮問委員会・保坂GE壮行会 ロイヤルチェスター前橋

15日（日） 米山記念奨学生選考会 前橋問屋センター会館

国際協議会（保坂GE参加） オーランド（フロリダ州）

２月 18日（土） 第４回ガバナー諮問委員会（保坂GE国際協議会報
告） 前橋商工会議所会館

18日（土） 地区チーム研修セミナー（保坂年度） 前橋商工会議所会館

23日（木・祝） ロータリーデー（環境保全実践活動）

３月 ４日（土） 米山記念奨学生修了式・奨学生歓送会 ホテルメトロポリタン高崎

11日（土） 会長エレクト・次年度幹事研修セミナー（保坂年度）前橋商工会議所会館

18日（土） 新会員セミナー 前橋問屋センター会館

４月 16日（日） 新規米山奨学生カウンセラーオリエンテーション 前橋問屋センター会館

16日（日） 新規米山奨学生オリエンテーション 前橋問屋センター会館

５月 21日（日） 地区研修・協議会（保坂年度） 利根沼田文化会館

27日（土）～31日（水） 国際大会 メルボルン（オーストラリア）

６月 10日（土） 米山学友会総会 ホテルメトロポリタン高崎

第５回ガバナー諮問委員会

現新地区役員合同連絡会議
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2022-2023年度　周年行事予定クラブ

年 月 日 曜日 周年 クラブ名 場　　　　所

2023 3 ５ 日 70 桐生ＲＣ 美喜仁桐生文化会館

2023 4 1 土 60 富岡RC ホテルアミューズ富岡

2023 4 15 土 25 碓氷安中RC 並木苑

2023 4 22 土 65 館林RC ニューミヤコホテル館林

2023 4 50 太田南RC 太田グランドホテル

2023 5 40 新田RC 未定

未　　　定
55 高崎北RC 未定

20 富岡かぶらRC ホテルアミューズ富岡

※桐生RCの周年行事開催日が上記へ変更となりました。

2022-2023年度　ＩＭ開催予定表

年 月 日 曜日 分　　　区 場　　所

第１分区

第２分区Ａ

第２分区Ｂ

2023 ３ 12 日（午後） 第３分区 ホテルグランビュー高崎

2023 ３ ３ 金 第４分区Ａ・B合同 ロイヤルチェスター太田（予定）

第５分区

2023 ３ 12 日（午前） 第６分区 みかぼみらい館

※第３分区のIM開催日・会場が上記の通り決定しました。

※第４分区のIM開催日・会場が上記の通り決定しました。

※第６分区のIM開催日・会場が上記の通り決定しました。

※

※

※

※
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2022年５月各クラブ理事会・例会開催状況

クラブ 開催数 開　催　内　容 備　　　　考

前橋 4 5/10･17･24･31　例会、　4/26（5月分）　定例理事会 5/10早朝清掃例会、5/17･31（集会＆Zoom）

前橋西 3 5/13･20･27　例会、　5/13　定例理事会 5/13･20（集会＆Zoom）

前橋東 3 5/17･19･26　例会、　5/19　定例理事会 5/17移動例会

前橋北 4 5/9･16･23･28　例会、　5/9　理事会 5/28創立40周年記念式典

前橋南 3 5/11･18･25　例会、　5/11　理事会

前橋中央 2 5/11･25　例会、　5/11　理事会

桐生 4 5/8･16･23･30　例会、　5/23　定例理事会 5/8早朝清掃例会（5/9を振替）、5/30早朝座禅例会

桐生南 3 5/11･18･25　例会、　5/11　理事会

桐生西 4 5/7･13･20･27　例会、　5/13　理事会 5/7春の親睦バス旅行、5/13早朝健康診断

桐生赤城 4 5/10･17･22･28　例会、　5/10･16　理事会 5/10･22(集会＆Zoom)、5/10定例(集会＆Zoom)･5/16準備理事会

伊勢崎 3 5/11･23･25　例会、　5/11　定例理事会 5/23伊勢崎５RC合同例会（集会＆Zoom）、5/25夜間例会

群馬境 3 5/12･19･23　例会、　5/16　理事会 5/23伊勢崎５RC合同例会

伊勢崎中央 3 5/12･19･23　例会（集会＆Zoom）、　5/12　定例理事会 5/23伊勢崎５RC合同例会

伊勢崎南 3 5/10･17･23　例会、　5/10　理事会 5/23伊勢崎５RC合同例会

伊勢崎東 2 5/16･23　例会、　5/9　理事会 5/23伊勢崎５RC合同例会

高崎 3 5/16･23･30　例会、　5/16　定例理事会

高崎南 3 5/10･17･24　例会、　5/10　理事会　　 5/17夜間例会

高崎北 3 5/11･18･25　例会、　5/11　定例理事会　　 5/18職場訪問、5/25清掃奉仕活動、5/11（Zoom参加者有）

高崎東 3 5/12･19･26　例会、　5/12　定例理事会

高崎ｼﾝﾌｫﾆｰ 3 5/13･20･27　例会、　5/13　定例理事会 5/13お弁当持ち帰り対応

高崎ｾﾝﾄﾗﾙ 4 5/10･17･24･31　例会、　5/10　定例理事会 5/17家族親睦例会

太田 3 5/12･19･26　例会、　5/26　定例理事会

太田西 2 5/18･25　例会、　5/18　理事会 5/25移動例会

太田南 2 5/10･24　例会、　5/10　理事会 5/24夜間例会

新田 4 5/7･11･21･25　例会、　5/11　定例理事会 5/7早朝移動例会、5/21地区研修･協議会(ｺ･ﾎｽﾄ)、5/25夜間例会

太田中央 4 5/13･20･21･27　例会、　5/13　定例理事会（集会＆Zoom） 5/13･20(集会＆Zoom）、5/21地区研修･協議会(ﾎｽﾄ)、5/27創立30周年記念式典

館林 3 5/13･20･27　例会、　5/13　定例理事会 例会動画をHPにアップ

大泉 3 5/11･18･25　例会、　5/11　理事会 5/25夜間例会

館林西 2 5/10･24　例会、　5/10　理事会 5/24創立40周年記念例会・祝賀会

館林東 2 5/11･25　例会、　5/11　定例理事会　 5/25友好ｸﾗﾌﾞと合同例会

館林ﾐﾚﾆｱﾑ 2 5/12･26　例会、　5/19　定例理事会

渋川 3 5/12･19･26　例会、　5/12　理事会 5/26創立65周年記念例会

沼田 4 5/10･17･24･31　例会、　5/10　定例理事会 5/31社会奉仕事業振替

草津温泉 2 5/11･18　例会

中之条 4 5/10･17･24･31　例会、　5/3　定例理事会 5/31夜間例会

沼田中央 3 5/12･19･26　例会、　5/12　理事会

渋川みどり 4 5/10･17･24･31　例会、　5/12　定例理事会

富岡 3 5/11･18･25　例会、　5/11　定例理事会

藤岡 3 5/12･19･26　例会（集会＆Zoom）、　5/12　定例理事会 食事持ち帰り弁当

安中 4 5/10･17 ･24･31　例会、　5/17　定例理事会 5/10ﾌｪｽﾀﾌﾞｰｽ出店（5/8を振替）、5/17･31(集会＆Zoom)

藤岡北 2 5/10･24　例会 5/24山口会員追悼夜間家族例会

富岡中央 3 5/12･19･26　例会、　5/12　定例理事会

碓氷安中 2 5/12･26　例会、　5/12　理事会　 5/12清掃例会

藤岡南 2 5/13･27　例会（集会＆Zoom）、　5/13　定例理事会（集会＆Zoom） 食事持ち帰り弁当

富岡かぶら 3 5/10･17･24　例会、　5/10　理事会

第2840地区　各クラブ　2022年５月理事会・例会開催状況
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出席報告（５月末現在）・MyRotary登録率

純増減(女性)

8 (9)

4 117 110 4 0 114 -3 0 77.19%

3 57 60 1 0 61 4 14 50.00%

3 44 44 0 1 43 -1 15 69.77%

4 75 75 0 0 75 0 0 37.33%

3 51 51 0 0 51 0 3 47.06%

2 20 20 0 0 20 0 1 35.00%

364 (32) 360 (35) 5 (1) 1 () 364 0 52.73%

4 64 67 1 2 66 2 40 54.41%

3 31 32 0 0 32 1 7 40.63%

4 53 52 0 0 52 -1 49 53.85%

4 43 43 0 0 43 0 5 41.86%

191 (29) 194 (32) 1 () 2 () 193 2 47.69%

3 80 79 0 1 78 -2 6 100.00%

3 23 24 0 0 24 1 0 33.33%

3 98 96 0 0 96 -2 2 48.96%

3 29 29 0 0 29 0 2 58.62%

3 38 37 0 0 37 -1 0 54.05%

268 (16) 265 (17) 0 () 1 () 264 -4 58.99%

3 133 133 3 1 135 2 7 43.28%

3 71 73 0 0 73 2 5 24.66%

3 71 69 1 0 70 -1 27 35.71%

3 34 32 0 0 32 -2 9 46.88%

3 49 45 1 0 46 -3 9 56.52%

4 33 33 0 0 33 0 13 21.21%

391 (29) 385 (29) 5 () 1 () 389 -2 38.04%

MyRotary
登録率

(6月20日現在)

MyRotary登録率(6月20日現在)

51.21%

自クラブ出席率

71.6%

当月出席率（メイク含む)

80.1%

合計 60.44% 68.15%

第
３
分
区

高崎 58.71% 60.45%

高崎南 48.86% 51.14%

高崎シンフォニー 72.59% 80.00%

高崎セントラル 72.73% 82.58%

高崎北 40.76% 55.43%

高崎東 68.97% 79.31%

第
２
分
区
Ｂ

伊勢崎 90.37% 94.35%

群馬境 84.13% 84.13%

伊勢崎中央 82.76% 83.52%

合計 84.69% 86.10%

合計 68.53% 81.92%

75.02% 79.58%

伊勢崎南 77.01% 79.31%

伊勢崎東 89.19% 89.19%

第
２
分
区
Ａ

桐生 57.32% 75.50%

桐生南 65.55% 73.33%

桐生西

79.87%

前橋南 79.74% 81.70%

前橋中央 85.00% 87.50%

第
１
分
区

前橋北 79.87%

合計

61.33% 85.98%

桐生赤城 89.90% 92.85%

69.40%

前橋西 66.84% 75.37%

前橋東 69.28% 83.61%

新会員
(女性)

退会数
(女性)

月末数(女
性)

純増減
(女性)

前橋 69.40%

*純増減は年度初の会員数との対比となります。

クラブ名
回
数

自クラブ
出席率

会員数　(純増減は年度初数との対比となります)

メイク 出席率年度初
(女性)

当月初(女
性)

45

2063 (156) 2067 (164) 11

　　出席報告　 　　　　　　　　　　　　  　　　　　　　1/2

クラブ数 年度初（女性) 当月初(女性) 新会員(女性) 退会数(女性) 月末数(女性)

(1) 7 () 2071 (165)
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出席報告（５月末現在）・MyRotary登録率

3 73 71 0 1 70 -3 0 72.46%

3 16 15 0 0 15 -1 4 40.00%

2 45 46 0 0 46 1 0 59.57%

4 22 25 0 0 25 3 23 28.00%

4 44 42 0 0 42 -2 4 28.57%

200 (11) 199 (11) 0 () 1 () 198 -2 45.72%

3 54 56 0 0 56 2 9 43.10%

3 31 30 0 0 30 -1 16 23.33%

2 17 17 0 0 17 0 5 5.88%

2 11 11 0 0 11 0 0 9.09%

2 28 29 0 0 29 1 2 100.00%

141 (11) 143 (11) 0 () 0 () 143 2 36.28%

3 57 63 0 0 63 6 33 68.25%

4 67 68 0 0 68 1 17 57.35%

3 15 17 0 0 17 2 0 11.76%

4 21 20 0 0 20 -1 2 50.00%

3 45 48 0 0 48 3 30 79.17%

4 38 43 0 0 43 5 1 100.00%

243 (15) 259 (16) 0 () 0 () 259 16 61.09%

3 43 44 0 0 44 1 11 38.64%

3 52 48 0 0 48 -4 24 29.17%

4 60 61 0 0 61 1 4 52.46%

2 12 10 0 0 10 -2 0 30.00%

3 39 39 0 0 39 0 7 33.33%

2 8 8 0 0 8 0 1 50.00%

2 22 24 0 0 24 2 10 33.33%

3 29 28 0 1 27 -2 7 26.92%

265 (13) 262 (13) 0 () 1 () 261 -4 36.73%

MyRotary
登録率

(6月20日現在)

藤岡北 86.10% 86.10%

富岡中央 78.02% 83.68%

第
６
分
区

富岡 81.37% 92.20%

藤岡 55.56% 74.61%

安中 45.00% 46.67%

合計 67.29% 77.05%

碓氷安中 87.50% 93.75%

富岡かぶら 54.75%

渋川みどり 59.25% 59.86%

合計 59.48% 73.83%

中之条 84.20% 87.15%

沼田中央 60.41% 81.25%

渋川 74.78% 91.99%

沼田 39.00% 83.49%

草津温泉 39.21% 39.21%

63.09%

第
４
分
区
B

館林 82.48% 88.13%

大泉 74.60% 100.00%

館林ミレニアム 72.15% 76.51%

合計 81.73% 91.75%

館林西 79.41% 94.12%

館林東 100.00% 100.00%

藤岡南 50.00% 76.32%

第
５
分
区

新田 66.26% 89.00%

太田中央 58.93% 61.31%

第
４
分
区
Ａ

太田 79.80% 79.80%

太田西 91.11% 100.00%

太田南 82.90% 82.90%

合計 75.80% 82.60%

年度初
(女性)

当月初(女
性)

新会員
(女性)

退会数
(女性)

月末数(女
性)

純増減
(女性)

　　出席報告　 　　　　　　　　　　　　  　　　　　　　1/2

クラブ名
回
数

自クラブ
出席率

会員数　(純増減は年度初数との対比となります)

メイク 出席率
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新会員紹介

氏 名 井田　真由美
ク ラ ブ 前橋西RC

入 会 日 2022年５月27日

職業分類 解体業

勤 務 先 (同)J-Person

役 職 代表

推 薦 者 石子めぐみ

氏 名 真下　遼平
ク ラ ブ 前橋北RC

入 会 日 2022年３月７日

職業分類 海事代理士

勤 務 先 船舶免許更新センター㈱

役 職 代表取締役

推 薦 者 田中　伸志

氏 名 坂入　悠太
ク ラ ブ 桐生RC

入 会 日 2022年６月13日

職業分類 寿司店

勤 務 先 ㈱美喜仁

役 職 専務取締役

推 薦 者 桑原　志郎

氏 名 牧野　英輔
ク ラ ブ 高崎RC

入 会 日 2022年５月24日

職業分類 福祉サービス

勤 務 先 株式会社牧野

役 職 代表取締役

推 薦 者 大澤　博史

氏 名 楠本　雅史
ク ラ ブ 前橋RC

入 会 日 2022年5月17日

職業分類 証券業

勤 務 先 SMBC日興証券㈱ 高崎支店

役 職 法人課長

推 薦 者 廣田　哲也

氏 名 稲葉　賢士
ク ラ ブ 前橋RC

入 会 日 2022年5月17日

職業分類 飲料・食品製造

勤 務 先 アサヒビール㈱ 栃木群馬支社

役 職 理事支社長

推 薦 者 長谷川　健

氏 名 関口　尚人
ク ラ ブ 前橋RC

入 会 日 2022年5月17日

職業分類 生命保険

勤 務 先 日本生命保険（相）群馬支社

役 職 支社長

推 薦 者 曽我　隆一

氏 名 渡邉　裕士
ク ラ ブ 前橋RC

入 会 日 2022年5月17日

職業分類 リース業

勤 務 先 オリックス㈱ 前橋支店

役 職 支店長

推 薦 者 本田　博己

氏 名 田中　順路
ク ラ ブ 前橋北RC

入 会 日 2022年４月４日

職業分類 土地家屋調査士

勤 務 先 田中土地家屋調査士事務所

役 職 代表

推 薦 者 角張　智之

氏 名 関崎　　亮
ク ラ ブ 桐生RC

入 会 日 2022年６月13日

職業分類 学園経営

勤 務 先 学校法人　桐丘学園

役 職 理事長

推 薦 者 園田　誠
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氏 名 樋口　由希
ク ラ ブ 渋川みどりRC

入 会 日 2021年12月7日

職業分類 飲食業

勤 務 先 BOOOST

役 職 代表

推 薦 者 小池　靖之

氏 名 尾高　健一
ク ラ ブ 富岡中央RC

入 会 日 2022年６月９日

職業分類 建築業

勤 務 先 尾高工業株式会社

役 職 代表取締役

推 薦 者 勅使河原 正己

氏 名 桜井　和幸
ク ラ ブ 館林RC

入 会 日 2022年４月15日

職業分類 商業銀行

勤 務 先 群馬銀行　館林支店

役 職 支店長

推 薦 者 小暮雅丈、谷田川敏幸

氏 名 福島　早人
ク ラ ブ 高崎シンフォニー RC

入 会 日 2022年６月３日

職業分類 印刷

勤 務 先 荒瀬印刷株式会社

役 職 取締役営業部長

推 薦 者 島㟢　真澄

氏 名 松本　武志
ク ラ ブ 高崎RC

入 会 日 2022年５月24日

職業分類 警備

勤 務 先 株式会社ショーワテクノ

役 職 代表取締役

推 薦 者 金井　裕、小澤　健一

氏 名 森山　はるみ
ク ラ ブ 渋川みどりRC

入 会 日 2022年４月５日

職業分類 マーケティング

勤 務 先 ㈱ハルケーション

役 職 代表取締役

推 薦 者 竹内　佳生

氏 名 新井　正彦
ク ラ ブ 藤岡RC

入 会 日 2022年６月２日

職業分類 自動車整備

勤 務 先 ㈲新井自動車整備工場

役 職 代表取締役

推 薦 者 神林　康弘
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年度初
入会

目標

入会

実績

目標

残
達成率 年度初

入会

目標

入会

実績

目標

残
達成率

117 1 8 -7 800.0% 73 3 6 -3 200.0%

57 1 8 -7 800.0% 16 4 0 4 0.0%

44 1 0 1 0.0% 45 5 4 1 80.0%

75 4 5 -1 125.0% 22 3 5 -2 166.7%

51 5 3 2 60.0% 44 3 1 2 33.3%

20 2 0 2 0.0% 200 18 16 2 88.9%

364 14 24 -10 171.4% 54 5 4 1 80.0%

64 1 5 -4 500.0% 31 3 1 2 33.3%

31 3 3 0 100.0% 17 2 0 2 0.0%

53 2 1 1 50.0% 11 1 0 1 0.0%

43 1 0 1 0.0% 28 1 2 -1 200.0%

191 7 9 -2 128.6% 141 12 7 5 58.3%

80 5 2 3 40.0% 57 5 11 -6 220.0%

23 2 3 -1 150.0% 67 4 5 -1 125.0%

98 3 0 3 0.0% 15 1 2 -1 200.0%

29 7 1 6 14.3% 21 1 0 1 0.0%

38 3 1 2 33.3% 45 3 4 -1 133.3%

268 20 7 13 35.0% 38 5 6 -1 120.0%

133 5 9 -4 180.0% 243 19 28 -9 147.4%

71 1 3 -2 300.0% 43 1 4 -3 400.0%

71 3 5 -2 166.7% 52 5 1 4 20.0%

34 2 2 0 100.0% 60 3 2 1 66.7%

49 3 1 2 33.3% 12 1 0 1 0.0%

33 2 1 1 50.0% 39 3 2 1 66.7%

391 16 21 -5 131.3% 8 2 0 2 0.0%

22 10 2 8 20.0%

29 2 0 2 0.0%

265 27 11 16 40.7%

新会員　入会実績報告

目標残新会員　入会目標年度初

太田

クラブ名

達成率

クラブ名

クラブ数 新会員　入会実績

2063 133 12345 10

第

１

分

区

前橋中央

第

４

分

区

Ａ

合計

前橋

前橋西

前橋東

前橋北

前橋南

92%

太田西

太田南

新田

太田中央

第

２

分

区

Ｂ

合計

伊勢崎

群馬境

伊勢崎中央

伊勢崎南

伊勢崎東

合計

第

２

分

区

Ａ

桐生西

桐生赤城

桐生

桐生南

合計

第

４

分

区

B

高崎

高崎南

館林

大泉

館林西

館林東

館林ミレニアム

合計

合計

第

５

分

区

渋川

沼田

草津温泉

中之条

沼田中央

渋川みどり

藤岡南
＊上記の数値は新会員入会者のみの目標および実績を表

記しております。退会者数はカウントしておりません。　　よっ

て各クラブの現在の会員数を示すものではありません。

第

３

分

区

富岡

藤岡

安中

藤岡北

富岡中央

碓氷安中

高崎東

高崎北

高崎シンフォニー

高崎セントラル

合計

合計

富岡かぶら

第

６

分

区

新会員　入会実績報告（５月末現在）
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　脳の細胞、中枢神経細胞は別にして、人間の組織は生まれたままの細胞がそのまま成長して大人

になっていくわけではありません（他に大人の歯も再生しません）。大人の体でいうと赤血球の寿命

は約3か月です。骨髄で造られてから、役割を終えて脾臓で壊されるまで割合に短い期間で入れ替

わっています。だから献血を200㏄～400㏄しても大丈夫なのです。臓器も見た目は同じ形をして

いますが、生まれた時の細胞が残っているわけではありません。

　長年一つのことをコツコツやってきて、立派な業績を評価される人たちが沢山います。しかしこ

の方たちは漫然と同じことを繰り返していたわけではないはずです。日々研鑽の毎日で業績を成し

遂げられた方たちです。ロータリー活動も似たようなところがあると思います。

　ジェニファー・ジョーンズRI会長はロータリーの基本は「ロータリーの中核的価値観」「ロータ

リーの目的」「四つのテスト」ですと述べています。

「ロータリーの中核的価値観」

 奉仕（Service）、親睦（Fellowship）、多様性（Diversity）、高潔性（Integrity）、

 リーダーシップ（Leadership）

「ロータリーの目的」

  　ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むこと

にある。具体的には、次の項目を奨励する。

 　第1　知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること：

 　第2 　職業上の高い倫理基準を持ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に

奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること：

 　第3 　ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、

奉仕の理念を実践すること：

 　第4 　奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、

和を推進すること：

「四つのテスト」

　言行はこれらに照らしてから

 1．真実かどうか？

 2．みんなに公平か？

 3．好意と友情を深めるか？

 4．みんなのためになるかどうか？

　これらは人間の中枢神経のようにコアな部分です。ロータリーも体裁は同じでもその他の部分で

は良い方向に変化しなければ生き残っていけなくなります。社会がどのようなことを必要としてい

るのかをアンテナを広げておくことが大切です。

　ロータリー財団の重点分野に７つ目として「環境」が入りました。そのことに関連したことを少

しずつ書いてみたいと思います。

　平均気温が１℃上昇する地球温暖化で懸念されることの一つに感染症の拡大があります。マラリア、

デング熱、日本脳炎、西ナイル熱などです。これらはすべて蚊が媒介する感染症です。現在は主に

赤道付近に分布していますが、中緯度地域に拡大させかねないと指摘され、更に冬に死滅していた

はずの蚊が越冬する可能性もでてくる可能性もあります。個人でできる温暖化対策その一つが「買

い物マイバッグを持ち歩く。レジ袋はいらない」です。海中のマイクロプラスチックの47％がレジ

袋などの「容器包装用等」によるものとする推計もあります。今日から出来ることを始めましょう。

因みにホームクラブの太田RCの昨年度の出席100％表彰のプレゼントは携帯に便利な小さくたた

める買い物袋でした。

ガバナー月信　2022年7月　短評
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ガバナー事務所よりお願い

ガバナー月信に関して
◦ 原稿の締め切りは、毎月15日です。ワードまたはエクセル書式で作成の上、メール添付し中野正

美ガバナー事務所 nakano@rid2840.jp まで送信してください。なお、写真等の画像がある場合は、
デジタルデータでお送りください。

◦ 新会員情報並びに訃報の締切りは、毎月15日です。（15日以降のご連絡分につきましては、次月号
の掲載となります。）新会員につきましては氏名、入会日、職業分類、勤務先、役職、推薦者氏名
を記入の上、写真を添えて、ガバナー事務所ホームページの専用欄かメールにてお送りください。
なお、訃報につきましてはクラブ会長様に250字以内で追悼文を作成いただき、ご連絡をお願いい
たします。

ガバナー事務所に関して
◦ ガバナー事務所の開所時間は従前どおり午前10時から午後５時となっておりますのでよろしくお

願いいたします。尚、原則として正午から午後１時までは昼休みとなっております。

月信への寄稿のお願い
◦ 毎月1日に発刊しているガバナー月信ですが、是非とも第2840地区の各クラブで行われた奉仕事

業やクラブの自慢などを、月信に寄稿してみませんか？
　 原稿締め切りは毎月15日になります。原稿を15日以前にガバナー事務所宛にメールしていただけ

れば翌月号に掲載させていただきます。

編 集 後 記
いよいよ中野年度が始まります。すでに何度か全体会議を行ないましたが、これからの一年間、
よろしくご指導賜りますようお願い申し上げます。
わたしたち副幹事一同、準備Ｏ.Ｋ、と胸を張って言いたいのですが、実際は不安の塊です。
中野ガバナーは柄にもなく（？）花が大好きです。そこで月信の表紙を花で飾ろうと思いました。
編集子にとって６月の花は「薔薇」です。身近なところで敷島公園のバラ園へ行ってきました。
そして、編集子にとって薔薇の色は「真っ赤な薔薇」です。
♪♪バラが咲いた、バラが咲いた、真っ赤な薔薇が～
♪♪百万本の薔薇の花を、～　真っ赤な真っ赤なバラの海～
敷島公園にはいろんな色のバラで、まるで海のようです。
　ヒトの眼はとても高性能なカメラです。視界はバラの海です。しかしシャッターを押すと、
“こんな筈ではなかった”写真しか取れませんでした。
　いろんな薔薇の名前を見ながら園内を２周しましたが、最後は全部が「バラ」の一括りになって
しまいました。



中野 正美ガバナー事務所
群馬県前橋市問屋町2-2　前橋問屋センター会館1F 

TEL 027-212-2840
FAX 027-212-2841 


